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Estratti da Menetekel degli anni dal 1956 al 1975. 
 
 
 Tema: Ufologia 
    Parte 1 dal 1956 al 1959 
 
 
Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale della Pace di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Le nostre precedenti pubblicazioni di Menetekel sulle questioni irrisolte della vita, sul dove e sul dove 
dell'anima umana e sul significato della vita, hanno scatenato reazioni travolgenti in molte parti del 
mondo. 
 
Dall'installazione del portale Internet http://www.psychowissenschaften.de, nel novembre 1998, si è 
registrato un numero incredibile di accessi ai registri e ai download pubblicati. Alla fine del 2006, 
erano stati richiesti circa 40.000 CD audio Menetekel aggiuntivi. La tendenza è ancora in forte aumen-
to. 
 
Le reazioni estremamente positive da molte parti del mondo ai testi e ai file audio pubblicati finora ci 
hanno motivato a pubblicare gradualmente le parti mancanti del lavoro di ricerca del Circolo Mediale 
della Pace di Berlino. Le nuove sezioni degli anni dal 1956 al 1975 saranno aggiunte come supple-
mento a tutti gli argomenti pubblicati in precedenza. Ci sono anche alcuni nuovi argomenti che non 
sono ancora stati pubblicati. 
 
 

* * * 
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Ufologia e Santiniani 
Anno 1956-1958 (incompleto) 
 
Cosa sappiamo degli Ufones    (Autore: Herbert Viktor Speer, Responsabile MFK-Berlino) 
 
Gli equipaggi dei cosiddetti “dischi” fanno sicuramente parte dei fenomeni soprannaturali, cioè sono 
spirituali in una certa misura. Il termine “dischi” è sciocco e non ha alcuna giustificazione nella serietà 
di questo fatto, piuttosto si tratta di dischi volanti, per cui anche la parola “volare” non è corretta, per-
ché galleggiano. L'intero principio si basa sul controllo di alcune oscillazioni magnetiche. Con le loro 
enormi distanze e velocità di volo, sono completamente indipendenti dalle leggi di gravità. Per noi è 
molto difficile spiegarlo, perché le nostre conoscenze in questo campo non sono ancora state piena-
mente realizzate. 
 
La smaterializzazione svolge il ruolo più importante. Solo essa rende possibili questi viaggi nello spa-
zio da una stella all'altra. La materializzazione degli UFO e delle loro astronavi è molto, molto difficile 
nella nostra vicinanza alla Terra. Tutti gli avvistamenti materializzati di UFO devono quindi essere 
considerati come fenomeni particolarmente riusciti. Le vibrazioni armoniche, le meditazioni e le pre-
ghiere divine favoriscono la comparsa degli UFO. 
 
Il maestro ultraterreno Daniel ha accennato al fatto che sulla nostra terra esistono anche medium di 
materializzazione che possono parzialmente smaterializzarsi. Vediamo che queste persone possiedono 
già gli inizi della capacità che gli Ufoni hanno sviluppato alla perfezione in loro stessi. Ci sono anche 
alcuni casi ben attestati di smaterializzazione umana completa sulla nostra terra, come la carne di GE-
SÙ CRISTO. Ma sono stati registrati anche altri casi. 
 
Attraverso i media abbiamo appreso che non tutti gli UFO hanno queste capacità di perfetta spiritua-
lizzazione, ma che si tratta solo di alcune persone. Le chiameremmo “yogi”. Gran parte delle persone 
che vivono sulla stella natale degli Ufo non sono in grado di smaterializzarsi, cioè di spiritualizzarsi. 
Inoltre, non hanno uno sviluppo sufficiente dei poteri divini e onnipotenti. Le levitazioni minori pos-
sono essere attivate anche sulla nostra Terra e possono essere viste come un primo passo in questa 
direzione. 
 
Non c'è dubbio che tutti i tipi di materia siano vibrazioni condensate di luce, che a causa della conden-
sazione hanno perso i loro valori di luminosità. Spiritualizzazione significa quindi ritrasformazione in 
vibrazioni di luce fino alla materia sottile, che non è più otticamente visibile o misurabile. Possiamo 
quindi considerare tutte le visite degli Ufoni come visite di messaggeri di luce. Non si può pensare che 
intelligenze malevole provenienti dallo spazio possano entrare nel nostro regno di esistenza in questo 
modo, perché le intelligenze inferiori non possono spiritualizzarsi. 
 
Da queste spiegazioni si evince che i “dischi volanti” significano aiuto divino per noi. Tuttavia, non è 
possibile nemmeno per le persone dello spazio entrare nei piani astrali, anche se sono molto simili alle 
anime dell'aldilà e possiedono molte delle loro caratteristiche. Le anime dei defunti sono comunque 
diverse dagli ufoni e anche tra gli spiriti della natura e gli angeli o gli ufoni ci sono grandi differenze, 
come tra i pesci e i mammiferi, pur essendo esseri viventi. 
 
Gli attuali raggi dell'odio, che vengono nuovamente inviati dalle nostre crisi mondiali, rendono diffici-
le per gli Ufoni intervenire visibilmente nella nostra sfera, ma smaterializzati sono tra noi in numero 
inimmaginabile. Siamo sotto il loro controllo e non potremo impedirlo. Le nostre preghiere possono 
aiutarli - allora anche loro ci aiuteranno, proprio come dice la Bibbia: Dio è spirito. 
 
 
 
 
 

* * * 
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Aiuto da parte delle persone in camera    (Autore: H. V. Speer) 
 
I cosiddetti UFO sono diventati sempre più comuni negli ultimi tempi (1956). Il termine “UFO” è 
un'abbreviazione del termine “Oggetti Volanti Non Identificati”. 
 
È sorprendente che i messaggeri di luce e anche altri spiriti si facciano portavoce o scrittori degli equi-
paggi dei “dischi volanti”. Lo spiritualismo, con il suo legame ultraterreno, si è completamente mesco-
lato con gli Ufoni, cioè gli uomini dello spazio. I singoli gruppi di lavoro e i circoli spiritici o spiritua-
listi difficilmente riescono a distinguere, al momento, i messaggi spiritici da quelli UFO. Entrambi i 
gruppi di intelligence utilizzano gli stessi mezzi psichici, gli stessi medium e sono invisibili. 
 
Sappiamo che gli spiriti possono materializzarsi visibilmente in condizioni particolari. Si dice anche 
che gli UFO e i loro equipaggi si materializzino davanti agli occhi o al radar, così come davanti ad 
altri dispositivi ottici, per poi smaterializzarsi di nuovo all'improvviso. Sono quindi quasi alla pari con 
l'aldilà. Gli esseri spirituali, gli spiriti insegnanti e i messaggeri di luce non sono angeli. Anche gli 
Ufoni rifiutano di essere chiamati “angeli”, né di essere associati in alcun modo a questi esseri elevati. 
Tuttavia, la Bibbia fa riferimento in molti punti a fenomeni che possono essere associati agli Ufoni. 
Tutto questo ci lascia perplessi, anche per gli spiritualisti più esperti. 
 
I messaggi legati agli UFO sono inseriti in due spesse croci per dimostrare che esiste un ordine divino 
e che i messaggi sono cristiani e veri. Durante i contatti di scrittura con gli UFO, sulla carta appaiono 
delle linee e delle anse speciali, che si susseguono a ritmo incalzante. Si dice che questo sia lo stile di 
scrittura degli Ufo. Se si esamina il contenuto dei messaggi, non c'è nulla da criticare: sono ammonito-
ri e molto religiosi, ma anche di una particolare moderazione e carità. Rimane quindi l'unico mistero: 
perché non appaiono materializzati nei cerchi, così come gli spiriti possono talvolta rendersi visibili in 
un cerchio? 
 
Se si esaminano attentamente tutti i messaggi giunti finora (1956) nel “Circolo della Pace Mediale” 
(MFK), si può giungere a una sola conclusione: Deve essere molto difficile per gli Ufoni materializ-
zarsi nella nostra sfera terrestre. Non possiamo spiegarli con le leggi terrestri, per quanto le conoscia-
mo. Sono di origine extraterrestre e sono quindi soggetti a leggi extraterrestri che non conosciamo. 
L'unica cosa che abbiamo in comune con loro è l'anima e il corpo astrale. Il corpo carnoso degli Ufoni 
deve essere di natura diversa, certamente più sottile della nostra carne. Attraverso lo sforzo spirituale 
deve essere possibile per loro porsi in un diverso stato di vibrazione, che li spiritualizza a tal punto da 
eludere la nostra percezione sensoriale. 
 
Dopotutto, nel mondo sono stati registrati oltre 40.000 avvistamenti di UFO fino ad oggi (1956). Il 
numero di voli è in costante aumento. Se sono stati registrati più di 40.000 avvistamenti, si può imma-
ginare quanti voli avvengono ogni giorno che non possiamo registrare come avvistamenti perché sfug-
gono completamente alla nostra percezione. Sono convinto che questi voli invisibili debbano essere 
diverse centinaia di migliaia. 
 
Per quanto ne sappiamo, gli Ufoni hanno privilegiato le regioni fredde della Terra: Polo Nord, Polo 
Sud, Alaska, Siberia, ecc. Si può concludere che cercano queste regioni per acclimatarsi, per diventare 
più grossolani e quindi più visibili per noi. Ma certamente esistono. 
 
 

* * * 
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Domande e risposte per i nostri insegnanti di spirito 
 
Domanda: Nel mondo sono stati ricevuti molti messaggi sull'intervento degli Ufoni o in relazione 

all'era migliore. Di solito questi messaggi vengono interpretati come se oggi dovessero ac-
cadere molte cose - e le persone pensano che non stia accadendo nulla. 

 
ARGUN: Per noi non ci sono limiti al tempo e l'eternità è eterna. Se i profeti dicono “domani”, allora 

“domani” può essere lontano mille anni. Tuttavia, per la vostra tranquillità, cari amici, 
quando parliamo di “domani” e “il mese prossimo”, ci riferiamo al vostro calendario, per-
ché ciò che è domani per voi è oggi per noi. Lo sviluppo spirituale è avanti di mesi. Tutto 
dipende dalle decisioni del PADRE. 

 
Domanda: Gli Ufoni illumineranno il cratere lunare concordato? 
 
ARGUN: L'intenzione c'è. Vogliono creare un fenomeno molto specifico in quel luogo, ma hanno 

deciso di aspettare l'atterraggio del razzo sulla luna, che oggi è già in costruzione. Proba-
bilmente ne avete già sentito parlare. Verrà inviato sulla Luna dalla Terra, controllato a di-
stanza. Quando atterra, una porta sulla parete dell'astronave terrestre si apre automatica-
mente e ne esce un'auto di ricognizione, dotata di telecamere controllate dalla Terra. L'e-
sperimento riesce. - Gli Ufoni faranno di tutto per renderlo estremamente drammatico. Da-
ranno una mano, per così dire, e offriranno alle persone davanti ai loro schermi televisivi 
sulla Terra uno spettacolo che difficilmente dimenticheranno. Ci auguriamo che abbia suc-
cesso. 

 
 

* * * 
 
 
Natale 1956 
 
Osservazione: Gli Ufoni, ASHTAR SHERAN e il suo assistente THAI SHIIN, utilizzano il mezzo di scrittura completamente 
automatico per un breve periodo di tempo: 
 
 
Saluti a Dio!     
 
(Disegno ad anello degli Ufonin) 
 
Questo è lo spartito della canzone: Buon Natale. 
 
Cari amici, per grazia di Dio, ho il privilegio di augurarvi un Natale benedetto. L'anno scorso, in que-
sto periodo, avete ricevuto il vostro Salvatore disegnato da Giovanni. 

Oggi cercherò di disegnare il nostro Salvatore, che è morto da circa 5.000 anni secondo i calcoli terre-
ni. Non gli daremo ancora un nome. Forse non lo nomineremo affatto. Il disegno dovrebbe essere ab-
bastanza eloquente. 
 
 

* * * 
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Lo spazio è parte della nostra terra    

Il problema degli UFO    (Autore: H. V. Speer) 
 
Da quando strani oggetti volanti sono apparsi sulla nostra terra o nel suo strato aereo, molti Paesi si 
sono interrogati su questi “dischi”. Va detto in dettaglio: Gli UFO sono in parte occulti, cioè hanno un 
alto livello di conoscenza di leggi cosmiche occulte, cioè non ancora note a noi, che utilizzano. In 
questo modo sono strettamente collegati allo spiritualismo. 
 
Non solo la smaterializzazione, ma anche l'emissione del corpo astrale. Gli Ufoni o esseri interplaneta-
ri lasciano il loro corpo materiale e camminano con il loro corpo spirituale. In questo modo si integra-
no nel mondo dell'aldilà e possono utilizzare i medium come fanno i messaggeri di luce e gli altri esse-
ri ultraterreni. 
 
È un grande errore pensare che il mondo non abbia relazioni con gli altri pianeti. Il mondo da solo non 
è isolato. Gli altri abitanti del pianeta sono molto ben informati sulle nostre attività e su tutti i nostri 
interessi. Sono costantemente e accuratamente informati, proprio come noi siamo informati di tutte le 
notizie di un altro Paese. Per gli altri abitanti del pianeta con uno sviluppo superiore, noi sul nostro 
mondo non siamo altro che un continente straniero i cui abitanti sono pericolosi. 
 
In relazione agli altri corpi celesti abitati, il pianeta Terra è solo un pianeta medio, cioè con un livello 
di sviluppo medio. L'empietà e l'errata interpretazione delle tradizioni divine sono un ostacolo estremo 
a uno sviluppo superiore. I planetari degli UFO sono di gran lunga superiori a noi. 
 
Nel 1956, il Circolo della Pace Mediale registrò circa 50 protocolli stenografati che trattavano il pro-
blema UFO. Tutte le trasmissioni dagli UFO e i rapporti dall'aldilà sugli UFO e gli UFO sono stati ora 
riassunti cronologicamente per informare il pubblico sul loro contenuto. Il titolo è stato scelto dagli 
stessi abitanti dello spazio. Ne è nato un documento di grande valore che ci permette di comprendere 
meglio questo problema. 
 
Le persone dello spazio non solo offrono il loro aiuto, ma ispirano anche molte persone dotate nello 
stato astrale, proprio come fanno gli esseri ultraterreni, ad esempio gli spiriti guardiani. L'Era dell'Ac-
quario porterà ai più grandi successi spirituali in questo senso. Naturalmente, gli Ufoni non spargeran-
no immediatamente su di noi tutte le loro conoscenze e invenzioni, ma cercheranno prima di farci ma-
turare spiritualmente in modo che comprendiamo come utilizzare correttamente tali tesori. Finora non 
è mai stato così. Ogni grande invenzione o scoperta è sempre stata messa al servizio della distruzione. 
 
L'uomo deve essere costretto da un intervento superiore a rinunciare finalmente ai suoi pensieri di 
distruzione. Gli Ufoni vogliono innanzitutto portare una vera pace mondiale sulla nostra terra. Ma la 
vera pace mondiale può realizzarsi solo se l'uomo prepara la pace dentro di sé. 
 
Non c'è pace senza armonia. 
 
Senza DIO non c'è pace, perché DIO è pace e armonia. 
 
 

* * * 
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Un messaggio di ASHTAR SHERAN al Circolo Mediale della Pace di Berlino 
 
Cari amici, oggi mi è stato concesso l'onore di venire in mezzo a voi per un breve momento per por-
tarvi i nostri auguri e le nostre benedizioni in questo santissimo Natale. Ebbene, cari amici, non ho 
molto tempo, ma ho qualcosa di molto importante da dirvi. Riguarda il futuro della vita terrena. 
 
Come sapete, la situazione nel vostro mondo si è enormemente deteriorata. L'americano ha già ricono-
sciuto e confessato i suoi errori - e l'americano sa di noi quanto voi. Ha riconosciuto i suoi errori, nella 
scienza come nella politica. 
 
Ma il bolscevico combatte con tutti i mezzi a sua disposizione. Non gli interessano le vite umane, ma 
il potere e i beni. Per lui, la sua visione del mondo è quella che significa la caduta del cristianesimo. 
Sta cercando di impadronirsi del potere dell'atomo in modo che tutti possano soccombere ed essere 
schiavizzati. 
 
Ebbene, miei cari, tutto viene registrato da noi e DIO ha già alzato la mano, ma non l'ha ancora abbas-
sata. Quando abbasserà la mano, arriveremo a migliaia e migliaia, materialmente per l'umanità. Non 
può passare ancora molto tempo. 
 
Cari amici, è già iniziata l'Era dell'Acquario, l'era della spiritualizzazione. Presto ci sarà la pace per 
l'umanità. Grazie alla giustizia divina, il braccio del disprezzatore sarà spezzato, per sempre. Noi sia-
mo già vicini a voi. Abbiate fiducia in noi. - 
 
Il mio tempo è scaduto, sono stato chiamato. 

Cari amici, la pace sia con voi. 

Il vostro Ashtar Sheran 
 
 
 
Direttore: Chiediamo ai nostri cari messaggeri di luce e amici di esprimere la nostra gratitudine ad 

Ashtar Sheran per questo messaggio. 
 
A. S.: La mia amicizia rimane fedele a voi! 
 
TAI SHIIN: Il disco volante si libra sopra la casa, a un'altitudine di circa 20.000 metri. Ora si sta ab-

bassando e io vengo sollevato. Addio! 
 
Domanda: Mi è stato chiesto perché ASHTAR è chiamato anche “SHERAN”? 
 
TAI SHIIN: In primo luogo, il nome dei genitori e in secondo luogo un titolo, come “dottore” o “pro-

fessore”. 
 
 
Osservazione: TAI SHIIN: Assistente di ASHTAR SHERAN. 
 
 

* * * 
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Domande e risposte 
 
Domanda : Caro Argun, nel caso della telepatia a grandi distanze, da un pianeta all'altro o dalla luna 

a un pianeta, abbiamo visto un dispositivo sul casco degli Ufoni che, come abbiamo ap-
preso, è un amplificatore del pensiero o della telepatia. Questo significa che i pensieri 
perdono potenza a grandi distanze, cioè che in questi casi c'è una sorta di perdita di po-
tenza? 

 
ARGUN : No, affatto. Tuttavia, questo dispositivo funge da modulatore del pensiero e da amplifi-

catore del pensiero. - Non mi capite ancora bene. Ci sono troppe vibrazioni, troppi pen-
sieri e impulsi che vibrano nell'universo. Questi interferiscono con la ricezione. 

 
Domanda : Quindi questo dispositivo viene utilizzato per regolare la selettività? 
 
ARGUN : Si. 
 
Domanda : La questione dell'annunciata invasione degli Ufoni, che avrebbe avuto luogo nel 1958, 

sta causando molti problemi. Qual è il giudizio del Regno Spirituale? 
 
ARGUN : Il male è completamente imprevedibile. In ogni caso, questo inganno ha portato al fatto 

che sia il piano di DIO che il piano degli Ufoni devono essere cambiati. È stato fatto un 
danno spirituale incalcolabile. Ma il bene prevarrà comunque. Sappiamo per esperienza 
che la vostra stampa è per lo più al servizio del negativo, in parte per avidità di profitto, 
in parte per sensazionalismo, in parte per ignoranza e in gran parte per la lotta politica 
per il potere. Ma dov'è il servizio all'umanità? 

 
Domanda : Abbiamo ricevuto una lettera dall'Algovia in cui un amico spirituale esprime il timore 

che la terra si rovesci presto. 
 
ARGUN : Non preoccupatevi, la vostra terra non si capovolgerà. Non c'è pericolo da questo lato, è 

più probabile che si scontri con una meteora che si ribalti. Il pericolo di collisione è stato 
spesso molto forte, ma gli esseri extraterrestri hanno usato la loro tecnologia superiore 
per evitare che un giramondo si avvicinasse troppo. 

 
Domanda : Quale posizione occupiamo ora come abitanti pratici di questa terra? 
 
ARGUN : Come un topo per un gatto. 
 
Domanda : Quale evento su questa terra che ha avuto luogo nell'ultimo periodo è di maggiore im-

portanza per il futuro di questo Eden umano e per questo pianeta terra? 
 
TAI SHIIN : L'evento più significativo per l'umanità sulla Terra, con un impatto sul futuro di questo 

pianeta, è l'invenzione della bomba atomica. Perché questa invenzione, costruzione e 
applicazione ha portato noi Ufoni a dover intervenire seriamente e intensamente nell'in-
teresse dell'umanità terrestre e per la salvaguardia del pianeta. 

 
 

* * * 
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Gli spaziali sono buoni occultisti    (Autore: H. V. Speer) 
 
Il fatto che le astronavi extraplanetarie volino nella nostra atmosfera è un fatto provato, confermato 
anche dai più alti esponenti di vari governi. Tuttavia, queste astronavi non sono tutte telecomandate, 
ma la maggior parte dei cosiddetti “dischi volanti” è composta da uomini. Tuttavia, di tanto in tanto 
questi equipaggi entrano in contatto con gli abitanti della Terra, soprattutto quando hanno qualcosa di 
importante da dirci. In America sono atterrati dischi volanti i cui equipaggi sono scesi all'aperto e han-
no parlato faccia a faccia con persone sulla Terra. 
 
A volte, però, gli abitanti dello spazio hanno una richiesta molto importante da comunicare a un uma-
no, oppure il loro “comandante in capo” ha ordini e messaggi molto importanti per il mondo intero. In 
questi casi, non possono semplicemente far atterrare le loro astronavi per scendere e andare al palazzo 
del governo o al centro nucleare per negoziare. Oh no, i cosiddetti Ufoni sanno meglio di quanto gli 
scienziati e i dirigenti d'azienda suppongano. Il disco volante verrebbe confiscato, anche se con la 
forza. Gli ufologi verrebbero arrestati, ecc. Allora cosa possono fare gli UFO per mettersi in contatto 
con noi terrestri senza ingaggiare una dura battaglia con noi? 
 
Gli Ufoni utilizzano tutti i fenomeni e le possibilità occulte. Gli esseri interplanetari inviano il loro 
corpo astrale lasciando il loro corpo (semi-materiale) in un vimana (disco volante). In questo stato di 
trance, la loro anima - come un essere ultraterreno - intraprende un viaggio e penetra in tutta la mate-
ria. Tuttavia, un'anima di questo tipo nello stato astrale non può comunicarsi a tutti, né può essere vi-
sta: si tratta, per così dire, di “spiriti ultraterreni” temporanei. In questo modo, cercano anche i medium 
adatti e i circoli occulti, soprattutto quelli spiritualisti cristiani. In questi ambienti riescono a trasmette-
re i loro messaggi senza il rischio di essere arrestati o di veder rivelati e usati impropriamente i loro 
segreti. 
 

• Gli Ufoni si avvalgono di tutte le forme di medianità occulta, spirituale o telepatica, come il 
parlare in trance, la scrittura e il disegno automatico, la telepatia spiritica, l'ispirazione e la 
chiarudienza, ecc. 

• Chi non riconosce o non riesce a comprendere i fenomeni dell'occultismo, non sarà nemmeno 
in grado di comprendere gli UFO o i “dischi”. 

 
È proprio il problema del disco volante a fornirci la prova migliore e più sicura delle scoperte finora 
contestate dell'occultismo, che allo stesso tempo ci danno la buona notizia della vita eterna. 
 
 

* * * 
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“Dischi volanti”    (Autore: H. V. Speer) 
 
Il problema degli UFO è molto più significativo per noi terrestri di quanto la maggior parte delle per-
sone si renda conto. Finora l'arrivo degli UFO è stato considerato un miracolo tecnico. Tuttavia, questa 
visione non ci porta lontano. I “dischi” perseguono un obiettivo ben preciso, che non hanno ancora 
cambiato o abbandonato in alcun modo. Lo scopo principale degli UFO è quello di condurre la nostra 
scienza all'occultismo. 
 
Finora la scienza ha mostrato un atteggiamento negativo nei confronti di tutti i fenomeni soprannatura-
li o ha trattato questi fenomeni come se non fossero altro che inganni, frodi, pazzie o allucinazioni e 
psicosi di massa, ecc. I ricercatori seri e amanti della verità sono stati ridicolizzati e cacciati. L'empietà 
ha trionfato nelle aule e nei laboratori. L'uomo è diventato un robot e la tecnologia si è fatta beffe di 
tutto ciò che è divino. La superlativa distruzione di massa dell'umanità è l'obiettivo principale a cui 
molti scienziati stanno lavorando con tutte le loro energie. 
 
Gli Ufoni, cioè gli equipaggi dei “dischi volanti”, osservano e controllano tutto ciò che facciamo e 
seguono con sospetto i nostri interessi. Il loro compito principale è quello di fornirci conoscenze molto 
importanti nel campo dell'occultismo. La leadership ufo si rende conto che ci manca un unico punto di 
riferimento in grado di trasformare il mondo intero. Questo indizio è una chiara realizzazione del so-
prannaturale, dell'occulto. 
 
L'umanità su questa terra vive da migliaia di anni in un errore incomprensibile. Questo errore consiste 
nel rifiuto di un'esistenza immortale. Per questo gli Ufoni si sforzano di mostrarci le prove più visibili 
dell'esistenza di una seconda forma di esistenza più grande. 
 
Non appena l'occultismo in questa forma sarà accettato da noi uomini sulla terra e integrato nella no-
stra scienza generale una volta per tutte, anche la necessaria fede in DIO e nel suo regno spirituale sarà 
provata al di là di ogni dubbio. In questa situazione, ciò che è esistito finora, cioè l'errore in questo 
mondo, deve finalmente cadere. Poi, però, sorgerà una nuova esistenza terrena, regolata secondo le 
leggi immutabili di un CREATORE onnipotente di tutti i mondi. 
 
Gli Ufoni non sono solo un miracolo tecnico, ma anche una prova dell'immortalità e di tutti i fenomeni 
soprannaturali. Ci portano e dimostrano le più alte verità. Gli Ufoni sono gli alleati di DIO. 
 
 

* * * 
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Le persone dello spazio diventano attive    (Autore: H. V. Speer) 
 
Gli Ufoni sono diventati molto attivi negli ultimi tempi. Ovunque ci sia un'opportunità di comunica-
zione mediatica, ne fanno largo uso. 
 
Gli Ufoni ci mettono sempre in guardia dall'uso improprio dell'energia nucleare. Dato che la scienza e 
la tecnologia - al servizio di una politica violenta - non smettono di sperimentare bombe, cresce il fatto 
che presto gli Ufoni non potranno più assistere tranquilli a questa guerra. Lo spiritualismo avverte già, 
attraverso molti avvertimenti e messaggi corrispondenti, che nello spazio si sta preparando qualcosa di 
cui non abbiamo idea della portata. Gli ufoni e i messaggeri di luce del “Circolo della Pace Mediale” 
hanno riferito di tre grandi potenze: 
 

• L'unica grande potenza è l'Unione Sovietica. 

• La seconda grande potenza sono gli Stati Uniti 

• La terza grande potenza è una forza superiore, ovvero la flotta UFO sotto il comando supremo 
di ASHTAR SHERAN. 

 
È di grande importanza che proprio in questi giorni il Comandante in Capo degli Ufoni abbia ricevuto 
l'ordine di recarsi alla base Share, cioè alla stazione spaziale vicina alla Terra, perché la sua presenza è 
di grande significato e importanza in relazione agli eventi sulla Terra. (Pesanti test di armi nucleari da 
parte delle superpotenze nell'atmosfera terrestre). 
 
Lo scettico o il dubitante non dovrebbe farsi guidare dalle opinioni di altri dubitanti e degli ignoranti, 
ma dovrebbe fare il valido tentativo di convincersi da solo. Ogni persona possiede una propria logica 
tale che, con uno studio serio, può distinguere la verità dalle menzogne e dalle distorsioni intenzionali. 
 
Nessuno scienziato, tecnico o politico può ignorare il fenomeno estremamente occulto degli UFO. 
Tutti sono costretti dalla schiacciante verità ad affrontare i fatti. Anche la letteratura poetica, i romanzi 
e le storie sugli UFO e sugli uomini dello spazio corrispondono in larga misura alla verità, perché il 
materiale per queste opere è stato tratto dai fatti. 
 
L'umanità terrestre, che oggi trema davanti al mostro “atomo”, deve rendersi conto che le grandi po-
tenze terrestri non possono da sole determinare la morte e la vita su questa terra. La superpotenza so-
prannaturale ed extraterrestre sta attualmente preparando tutto per scongiurare l'immenso pericolo di 
annientamento da parte nostra. 
 
 

* * * 
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I “dischi volanti” sono controllati dall'uomo    (di Herbert Victor Speer) 
 
Negli ultimi 10 anni c'è stato un vivace dibattito a favore e contro il problema mondiale dei “dischi 
volanti”. Alcuni hanno esaminato attentamente l'intero testo biblico per trovare riferimenti e resoconti 
sui dischi volanti nel Libro Sacro. Infine, si ritiene che questi riferimenti siano stati trovati, il che sol-
leva la questione teologica: Gli UFO sono controllati da spiriti o angeli? 
 
George Adamski, che ha incontrato gli Interplanetari, descrive gli Ufoni come “angelicamente belli”. 
Anche i disegni medianici del popolo dello spazio ci mostrano una sorprendente bellezza esotica. L'i-
potesi che si tratti di angeli è in effetti molto ovvia. Ma per quanto gli Ufoni siano belli e angelici per 
il nostro concetto di bellezza, non hanno alcuna identità con gli angeli. 
 
Gli Ufoni sono fatti di carne e sangue. Sono esseri umani nel nostro senso. Tuttavia, sono persone 
molto purificate, altamente spiritualizzate e molto più sottili di noi terrestri. Si potrebbero paragonare 
alla tela di sacco e alla seta più fine. La delicatezza dei loro corpi rende la loro permanenza sulla terra 
una tortura. Solo per questo motivo, gli Ufoni non avrebbero il minimo interesse per noi e per la nostra 
Terra, se non fossero sfidati dal nostro comportamento. L'umanità sulla terra è in pericolo - e lo sono 
anche gli Ufoni. Gli angeli sono messaggeri di DIO per aiutare le persone. Anche gli Ufoni vogliono 
aiutarci. Vengono da un pianeta all'altro con la massima carità possibile. 
 
È stata posta ripetutamente la domanda se il comandante dell'UFO ASHTAR SHERAN fosse il Mes-
sia che ritorna. Il messaggero di luce AREDOS ha risposto: 
 

• CRISTO si è riferito molto chiaramente ai Santini, anche se non ha menzionato la parola 
“Santini”. Egli disse: “Dopo di me verrà il Figlio dell'uomo”. La vostra Bibbia vi fa riferimen-
to più volte. È comprensibile che il Figlio di Dio non possa essere allo stesso tempo il Figlio 
dell'uomo. Il Figlio dell'uomo ha il grande compito di continuare la missione iniziata da CRI-
STO. 

 
In quest'ottica, gli Ufoni meritano il massimo rispetto, ammirazione e attenzione. I dischi volanti han-
no il massimo significato teologico. Sono una parte estremamente importante della scienza e della 
religione cristiana. In questo senso, gli Ufoni non sono esseri spirituali (angeli), ma sono messaggeri di 
DIO che ci portano il messaggio dell'infinito AMORE dell'Eterno. 
 
L'altissima spiritualizzazione degli Ufoni, la loro fede in Dio scientificamente fondata, la loro alta 
etica e morale, il loro amore per il prossimo altamente sviluppato, tutto ciò li rende esseri superiori, 
angeli in carne e ossa, veri figli di Dio, aiutanti nell'organizzazione di DIO. 
 
Nelle Sacre Scritture, Matteo 24.19, dice letteralmente: “Ma guai a chi è incinta e a chi allatta in quel 
tempo!”. Il tempo a cui si riferisce la Bibbia è già arrivato. Abbiamo già la conferma ufficiale e scien-
tifica che la radioattività degli esperimenti con la bomba H distrugge la vita nascente, che gli aborti e i 
nati morti si verificano in Giappone in modo devastante. Il momento è arrivato! - I messaggeri di DIO 
stanno aspettando il comando. L'ora si avvicina. Il Messia si sta preparando a venire. Gli Ufoni sono 
soprannaturali, eppure sono nostri fratelli e sorelle di un unico DIO. 
 
 

* * * 
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Persone preoccupate per lo spazio  
 
Ci sono ancora innumerevoli persone che non credono all'esistenza interplanetaria dell'“equipaggio del 
disco”. Questo scetticismo deriva principalmente dalle notizie fuorvianti riportate dai quotidiani.  
quotidiani. La stampa non prende posizione diretta sul problema dei dischi, ma tratta questo fatto con 
lo stesso cinismo e ignoranza di tutto l'occultismo, che viene liquidato come “superstizione” o “paura 
dei fantasmi”. Questo comportamento è tanto dannoso per la gente quanto folle. 
 
Date un'occhiata agli ultimi film che hanno preso questo problema come soggetto. Qui la gente viene 
deliberatamente indotta a credere a fatti falsi. Gli esseri interplanetari non sono persone di fantasia, ma 
estremamente reali, almeno quanto gli angeli conosciuti nella Bibbia. Sebbene gli esseri interplanetari 
non siano angeli, collaborano con gli esseri ultraterreni. Hanno una grande missione. 
 
In varie occasioni ci si è chiesti se gli abitanti dello spazio non siano forse di origine demoniaca o se 
vengano per conto di Lucifero. Non si potrebbe porre una domanda più assurda. A parte il fatto che gli 
esseri inferiori si danno spesso un aspetto divino, una tale considerazione è fuori discussione per gli 
Ufoni. Le ragioni di un giudizio positivo sono le seguenti: 
 

• Il popolo dello spazio è estremamente intelligente e pio. Sono altamente tecnici e hanno pa-
droneggiato poteri che a noi sono completamente preclusi. 

• Gli Ufoni sono contrari a qualsiasi guerra e a qualsiasi inosservanza dei comandamenti di 
DIO. Sono contrari alle bombe nucleari e non riescono a comprendere in modo accettabile la 
nostra politica e il nostro insensato armamento. 

• La loro comparsa vicino alla Terra è motivo di grande preoccupazione per noi e per il nostro 
pianeta. 

 
Se gli Ufoni fossero in qualche modo in combutta con Lucifero, il nostro atteggiamento gli andrebbe 
benissimo: 
 

• Considererebbero le bombe atomiche la cosa giusta da fare in ogni circostanza e approvereb-
bero il nostro armamento per una guerra superlativa. 

• Si inciterebbero a vicenda e non cercherebbero di dimostrare e consegnare a noi fenomeni e 
verità occulte. 

 
Tuttavia, la generosità del comportamento degli Ufoni nei nostri confronti si manifesta al meglio nei 
loro messaggi medianici. Non vogliono costringerci a fare nulla, né vogliono darci un ultimatum. 
Dobbiamo riconoscere noi stessi i nostri errori! E per rendere possibile questa presa di coscienza, ci 
raccontano in modo preciso e accattivante la loro vita sul loro pianeta natale, che in realtà potrebbe 
essere un pianeta modello per noi. Siamo in grado di riconoscere i nostri molti errori se consideriamo 
questa stella natale degli Ufoni come base. I protocolli medianici dei contatti ufo sono ora pubblicati. 
 
 

* * * 
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Domande e risposten 
 
Domanda: Sa come è stato accolto dai lettori il libro di Ufo “Non di questa terra”? 
 
ARGUN: In fondo è stato accolto abbastanza bene, eppure la maggior parte delle persone non capisce 

bene cosa fare degli Ufoni, nonostante la tua spiegazione, che di per sé è abbastanza plau-
sibile. Cioè, non riescono proprio a immaginare che arrivino non visti come noi - e ora 
scelgono una famiglia che non è nulla di speciale in sé, quando - come pensano - ASHTAR 
è il “comandante supremo”, cioè qualcosa di abbastanza speciale. Capirebbero certamente 
se ASHTAR si presentasse davanti a una personalità di alto rango, per esempio il Papa a 
Roma. Da un punto di vista etico, il libro parla al cuore di molte persone. 

 
Domanda: Caro ARGUN, sono sicuro che stavi ascoltando quando ho letto la lettera dell'amico spiri-

tuale svizzero della rivista “Synthese”. Le domande poste riguardano gli Ufoni, ma forse 
lei può rispondere ad almeno uno o due punti: Perché ASHTAR non appare in forma visi-
bile, perché non ci sono foto, perché non si sente la voce attraverso gli altoparlanti, ecc. 

 
ARGUN: Ebbene, sanno già cosa devono fare. Si riveleranno nella forma desiderata. Ma sii paziente, 

amico mio. Il giorno ti sembra lontano, eppure è così vicino. Certo, gli Ufoni hanno un'altra 
concezione del tempo, ma credimi, non ci vorrà molto. Gli Ufoni si sarebbero mostrati in 
modo diverso molto tempo fa, ma ascoltano il loro profeta, ascoltano la parola di DIO. Dio, 
lo sanno, darà loro l'ordine di farlo - e non certo quando sarà troppo tardi. Tutto è secondo 
il Suo piano. 

 
Direttore: Ho l'impressione che gli Ufoni, come noi qui, siano istruiti dai media e seguano esattamen-

te le istruzioni che ricevono. 
 
ARGUN: Proprio così. I voli Ufo aumenteranno nuovamente a breve. 
 
 



- 14 - 

Quando DIO ci salverà dai problemi? 
 
Le Sacre Scritture contengono un accenno al fatto che DIO ci salverà attraverso il ritorno del Signore 
GESÙ CRISTO - cioè tutti coloro che hanno ancora una scintilla di fede in Dio che permette loro di 
riconoscere la verità. Il momento non sarà noto nemmeno agli angeli. Ma alcuni segni inequivocabili 
precederanno questo tempo. 
 
Questi segni in cielo e in terra si verificano ormai quotidianamente, sono la prova che il tempo di que-
sto aiuto non è più lontano. Il tempo non è più prossimo. È qui! Anche i nostri fratelli spaziali dell'altra 
stella ci hanno detto che ora conoscono il momento dell'intervento divino. DIO ha così indicato ai suoi 
angeli l'ora. 
 
Abbiamo chiesto agli Ufoni perché sono venuti al nostro circolo di pace. I nostri fratelli spaziali ci 
hanno risposto: 
 

“Qui al Circolo della Pace abbiamo le migliori possibilità e condizioni per la comunicazione scritta, che eli-
mina in gran parte gli errori di trasmissione. Il Circolo della Pace è l'unico posto in tutto il mondo (1956) do-
ve i nostri ritratti e altri disegni su di noi possono essere trasmessi”.   

 
I resoconti dei media sui dischi volanti sono pubblicati in tre opuscoli e inviati a quasi tutti i leader 
umani su questa terra. Questi rapporti assolutamente autentici dalle regioni cosmiche sono la più mo-
derna opera di rivelazione della nostra epoca, un'epoca di morte e distruzione. 
 
La misura di questa umanità è straripante. Il peccato supera tutte le tradizioni bibliche. Ognuno di noi 
è Adamo ed Eva. Ognuno di noi ha la piena responsabilità di ciò che fanno gli altri. Siamo uno degli 
“altri”. Ognuno di noi appartiene all'umanità terrena. Tutti hanno ricevuto la libertà da DIO. Ognuno 
ha il diritto alla pace, ma deve anche difenderla! Non dobbiamo approfittarne quando altri hanno lotta-
to e sofferto per ottenerla. 
 
La grande opera di rivelazione su base sovrasensibile e divina è un testamento dell'era atomica e ogni 
essere umano terrestre è obbligato a leggere quest'opera, a discuterla e a decidere da che parte stare. In 
futuro non ci saranno vie di mezzo, né compromessi. Ci saranno solo due lati: Il bene e il male. 
 
Gli Ufoni sono stati chiamati. La flotta è pronta. Il numero degli Ufoni è ora di circa 84 miliardi di 
fratelli spaziali (composti da circa 20 diverse civiltà che operano nel piano terrestre) che sono pronti a 
dare la vita per DIO e per il SALVATORE. Questa è la battaglia biblica di Armageddon. 
 
 

* * * 
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Una persona “illuminata” non crede negli spiriti invisibili    (di H. V. Speer) 
 
Quando sentiamo parlare di “fantasmi”, pensiamo involontariamente a fantasmi o alla superstizione. 
La parola “fantasma” è stata disapprovata e ridicolizzata. Il cielo non è più comprensibile per l'essere 
umano “illuminato”. Quando guardiamo il cielo, vediamo solo mondi lontani e immaginiamo vasti 
spazi intermedi. Dove dovrebbe essere il paradiso ultraterreno, dove le anime banchettano e si diverto-
no, cantano e sono di buon umore - o, secondo le vecchie credenze ecclesiastiche, “riposano in Dio”, 
“dormono dolcemente”? 
 
“Niente di tutto questo!“ esclama l'”illuminato”, ”sono tutte sciocchezze! Chi è morto, è lasciato anda-
re!”.  
Non c'è errore più terribile di questo! Questo errore distrugge il mondo e attacca l'intera creazione. 
Uccide crudelmente ovunque sia possibile, perché questo inconcepibile errore è un principio diabolico, 
un modo di pensare negativo, un'irrazionalità infernale, anzi, una follia demoniaca. 
 
Come mai non abbiamo tutti una conoscenza migliore in questo mondo? Abbiamo molti studiosi, una 
ricchezza di esperienza in tutte le lingue. Abbiamo università, abbiamo scuole dove i bambini impara-
no tutto ciò di cui hanno bisogno per vivere. Perché questa ignoranza di non capire le cose più impor-
tanti che influenzano tutta la nostra vita cosmica? L'uomo è un prodotto della sua educazione e del suo 
ambiente. È un uomo gregge che si orienta solo verso il suo ambiente. Gli errori della sua conoscenza 
sono i seguenti: 
 

• La scuola non riesce a insegnare al bambino una vita cosmica perché gli stessi insegnanti non 
ne sanno nulla e lasciano questa educazione alla Chiesa. 

• I genitori sono miscredenti fin dall'infanzia. E se sono credenti, sono dubbiosi e fanno finta 
che tutto sia vero solo per non mettere a repentaglio la moralità e l'ordine. 

• Lo studente non ha modo di informarsi a riguardo, a meno che non studi teologia. Ma la Chie-
sa si è allontanata dai fatti ed è passata al comodo “dogma del riposo”. CRISTO verrà un gior-
no con la tromba e riporterà in vita tutte le anime. Ma quando e dove? 

• I professori e gli studiosi dovrebbero saperlo. Gli scienziati non si limitano a dire “sciocchez-
ze” come un comune mortale. Poiché sono più istruiti, dicono: “I risultati materiali contraddi-
cono tale ipotesi. La prova non è ancora stata fornita!”. 

 
Il cittadino comune di questo mondo crede solo a ciò che i giornali confermano o a ciò che viene inse-
gnato nelle università. Per lui la scienza ha la reputazione di conoscenza assoluta della verità. Ciò che 
la scienza non riconosce viene rifiutato anche dall'uomo comune, che vuole essere illuminato e consi-
derato una persona moderna e istruita. 
 
Politici, scienziati, professori, esperti nucleari, insegnanti, ecclesiastici e consiglieri - con pochissime 
eccezioni, che non hanno alcun peso e sono messe in minoranza - predicano la morte e la distruzione, 
propagandano l'omicidio di massa, si armano per un superlativo omicidio di massa, distruggono senza 
scrupoli la fauna e la flora e bestemmiano DIO in ogni occasione. Queste persone, tuttavia, sono prese 
per la verità. Negano l'aldilà perché sono senza Dio e hanno bisogno di questa mancanza di Dio per i 
loro scopi. 
 
Credete agli studiosi privati onesti, amorevoli e amanti di Dio! 
 
 

* * * 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Possiamo fare domande sugli UFO oggi? 
 
ELIAS: Spiacente, non siamo autorizzati. 
 
Domanda: Che tipo di domande possiamo porre oggi? 
 
ELIAS: Posso rispondere, amico mio, se mi è permesso. Ma se mi viene proibito di rispondere, posso 

solo rimanere in silenzio. Anche nel nostro regno tutto si svolge secondo le sue leggi. Noi 
siamo i servitori e anche noi riceviamo i nostri compiti attraverso questi servitori di DIO, che 
sono angeli o arcangeli. 

 
 Amico mio, anche noi un tempo eravamo fatti di carne e sangue e possiamo capirti. Ma an-

che nel regno di DIO ci sono alcune strade che ti è permesso percorrere e altre che ti sono 
vietate. Riesci a capirlo? - Perché noi agiamo solo secondo questa legge. Ci vengono affidati 
dei compiti e cerchiamo di svolgerli per il nostro PADRE, per amore infinito. Oggi è armo-
nia. Ma amico mio, una scintilla influenza il mezzo. Una sola scintilla è sufficiente. Non devi 
sentirti indirizzato, amico mio, né da te stesso, né dal tuo vicino. 

 
Osservazione: Possiamo vedere come un cerchio possa essere disturbato dalla presenza di un ospite. Ospitare ospiti che non 
sono mentalmente sviluppati comporta sempre un grande rischio. 
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Oggetti volanti sconosciuti 
 
Non si poteva trovare un nome più sciocco per gli oggetti volanti extraterrestri del termine comparati-
vo “dischi volanti”. Data l'alta importanza e la missione assegnata agli interplanetari, si può chiara-
mente vedere come il male in agguato sia immediatamente coinvolto nel mettere in ridicolo la missio-
ne divina. Il male lavora in modo intelligente ma frettoloso. Quando l'attacco diretto al bene non è 
sufficiente, bestemmia o deride e ridicolizza il bene. 
 

• La persona spiritualmente matura presta attenzione a queste caratteristiche, perché quando c'è 
una bestemmia o qualcosa viene messo in ridicolo, di solito c'è davvero qualcosa di vero e di 
buono in ballo. 

 
I dischi volanti sono ridicolizzati, ma ancor più le loro proprietà occulte e i loro occupanti. Le connes-
sioni medianiche sono considerate le più grandi sciocchezze. Tuttavia, la misura in cui gli UFO sono 
un vero aiuto e una salvezza per l'umanità sulla terra è stata meravigliosamente dimostrata solo di re-
cente. L'editore dei rapporti fattuali: “Non di questa terra” ha inviato la prima edizione alla signora 
Frieda Hohenner-Parker di Cardiff, Inghilterra, 140, Landaff Road. La signora Frieda Hohenner-
Parker è autrice e redattrice di molti scritti spirituali. Collabora con i migliori e più noti medium (te-
stati) d'Inghilterra. I suoi scritti più noti sono: “A Crusader Here And There” (Crociato qui e là) - e 
l'edizione conosciuta in Germania: ‘Die Welt in der ich lebe’. (Il mondo in cui vivo)    
 
La signora Hohenner-Parker è stata per anni in contatto spirituale con il figlio Frederick, morto nella 
Seconda Guerra Mondiale. Frederick è diventato rapidamente un messaggero di luce e i suoi messaggi 
sono eccezionali, persino sensazionali. Da anni la signora Hohenner-Parker trasmette i messaggi più 
importanti ai più alti rappresentanti della politica e della leadership umana. La signora Frieda Hohen-
ner-Parker è stata ispirata dai rapporti sugli UFO: “Non di questa Terra” per verificare di persona in 
che misura la verità sta raggiungendo l'umanità. Vi invitiamo a leggere gli estratti della corrispondenza 
con questa scienziata spirituale di altissima reputazione: 
 
 
 
 

Cardiff, den 26. 9. 1957  
Caro signor Speer, 
 
... vorrei cogliere l'occasione per esprimere il mio apprezzamento per tutto il duro lavoro e la perseve-
ranza che lei e la sua cara famiglia avete messo nello scrivere un libro come “Non di questa terra”. 
 
... Quando sono arrivata a leggere il libretto ho chiesto a Federico (figlio nella vita spirituale) se quello 
che stavo leggendo era vero? Risposta: “Non fare domande adesso. Aspetta che ne sappia di più”. - 
Pochi giorni dopo aveva preso contatto personalmente con ASHTAR SHERAN. 
 
... Da allora, tutto è stato confermato da ASHTAR SHERAN, che è stato qui sotto la protezione di 
Federico dalle 7 del 20 settembre fino alla mezzanotte del 22 settembre. 
 
... Purtroppo la lingua è un grosso ostacolo, ma il Principe Filippo capisce il tedesco e gli sto inse-
gnando tutto. Gli invierò la seconda copia di “Non di questa terra”. Con i miei migliori auguri per tutti 
i vostri sforzi in questa grande causa, 
 

Io sono la vostra 
Frieda Hohenner-Parker 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Saprete che ho ricevuto una mail dall'Inghilterra dalla signora Frieda Hohenner-Parker. 

Racconta di un contatto con ASHTAR SHERAN. 
 
ARGUN: Sì, lo so. Il contatto era reale. 
 
 

* * * 
 
Gennaio 1958 
 
ELIAS: Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 
 Cari amici, vengo a rispettare il tempo che vi ha dato ARGUN. Anche lui viene, ma non 

da solo. Porterà con sé un buon amico. Non può lasciarlo venire senza protezione. Per-
ciò vi prego di comunicarmi i vostri desideri e le vostre domande. 

 
Osservazione: Con la mano del medium Uwe Speer, ELIAS ha scritto una scrittura capovolta, che ELIAS ha chiamato “scrit-
tura di testa”. L'ultima frase è stata scritta a specchio. 
 
 
Domanda: È vero che il nostro fratello spaziale ASHTAR SHERAN è in contatto con la signora 

Frieda Hohenner-Parker a Cardiff? 
 
ELIAS: Sì, proprio così. ASHTAR cerca i mezzi di comunicazione migliori. Noi guidiamo lui e 

gli altri fratelli dello spazio verso questi strumenti. 
 
  (Pausa) 
 
ASHRAPH: Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 
 ASHRAPH accoglie i suoi cari amici nella bella e sofferente Terra, e sottolinea la soffe-

renza, perché la Terra è malata! 
 
Direttore: ASHRAPH, ti chiediamo anche di aiutare l'umanità su questa terra. 
 
ARGUN: ASHRAPH è un medico sulla stazione spaziale vicino alla Terra degli Ufoni. Vede la 

Terra con gli occhi di un medico. 
 
ARGUN: Cari amici, ASHRAPH promette di venire più spesso. Non solo lui vi aiuterà a creare un 

nuovo lavoro, ma anche SETUN e TAI SHIIN. Riceverete nuovi disegni, anche di natu-
ra tecnica, e importanti spiegazioni. 

 
Domanda: Dato che sappiamo delle vostre navi a reazione e che tutti voi conoscete le leggi, non è 

ridicolo e bizzarro lavorare con i dischi? 
 
ASHRAPH: In sé, sì, ma anche altri abitanti di pianeti hanno commesso questi errori. L'universo è 

vasto. Non conosciamo tutte le sue meraviglie. Non saremo mai in grado di esplorarlo 
completamente. Nessun essere umano potrà mai esplorare l'intero universo. Ci sono 
troppi mondi. Nello spazio si trovano astronavi che orbitano senza meta nello spazio da 
tempo immemorabile, con equipaggi morti da molto, molto tempo. Sono razzi come 
quelli che costruiscono i vostri tecnici. 
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Domanda: Quali sono i pericoli per i nostri amici, gli Ufoni, e come li proteggete? 
 
ARGUN: Il pericolo è maggiore perché gli ufoni vengono da voi nello stato astrale. I loro corpi giac-

ciono poi in uno stato simile alla morte (sonno) su un morbido cuscino in un vimana par-
cheggiato sopra questa terra. 

 
Domanda: Come se le nostre anime venissero condotte via e messe alla prova in un sonno profondo? 
 
ARGUN: È esattamente così, con la differenza che gli Ufoni possono ricordare tutto esattamente 

dopo.  
 
Domanda: Gli Ufoni appartengono agli angeli di DIO? 
 
ARGUN: Sono persone in carne e ossa, ma sono diverse da voi umani sulla terra. Sono più sottili e 

spiritualizzati. Pianeti diversi, persone diverse, leggi diverse. Ma sono in missione di re-
denzione. Hanno una missione divina. 

 
Osservazione: Ci è stato fatto notare con grande regolarità che lo spiritualismo è strettamente legato ai voli degli UFO. È la 
religione cosmica. 
 
Domanda: La signora Hohenner-Parker, in Inghilterra, sostiene che ASHTAR SHERAN e la sua con-

nessione spirituale le hanno detto che il pianeta Marte ha dovuto affrontare un'enorme cata-
strofe in cui sono morte delle persone. 

 
ARGUN: È vero. Purtroppo, era necessario. Sì, DIO a volte deve agire (con) riluttanza. Ebbene, ci 

sono molti miracoli nel regno di DIO. Un miracolo segue l'altro. È una catena annodata. 
 
 

* * * 
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Febbraio 1958 
 
L'importanza delle navi spaziali 
 
Oggi le navicelle spaziali o UFO sono per lo più ancora viste da un punto di vista materiale. Alcuni 
teologi si sono chiesti se, in fondo, potessero essere angeli. Poiché sono già stati presi contatti con gli 
equipaggi degli UFO, è stato possibile chiarire la questione. Gli equipaggi che noi (della MFK) chia-
miamo “UFO” non sono assolutamente angeli. Nello spirito e nell'anima sono esseri umani, proprio 
come noi. Questa umanità, in termini di anima e spirito, è diffusa in tutto il vasto universo. Le incarna-
zioni, tuttavia, sono diverse. A seconda della natura dei pianeti corrispondenti, questi esseri sono di 
natura carnale, ma difficilmente differiscono nella forma umana. 
 
Per migliaia di anni, l'umanità su questa terra ha avuto l'illusione di grandezza di occupare una posi-
zione unica e speciale nel vasto universo. A causa di questa falsa credenza, che è stata sostenuta dalla 
chiesa cristiana fino ad oggi, persino CRISTO è stato ed è completamente mal giudicato rispetto al 
grande CREATORE. Come se l'ONNIPOTENTE avesse un solo figlio fisico e spirituale. Eppure il 
numero di persone supera il numero di milioni sul nostro pianeta. 
 
CRISTO è senza dubbio un rappresentante di DIO e responsabile delle anime umane di questo sistema 
solare. Era un maestro eccezionalmente amante di Dio e ancora oggi insegna nelle sfere più alte. Pur-
troppo, la gente di allora lo uccise prematuramente per le stesse ragioni che esistono ancora oggi, co-
sicché molte altre intuizioni che GESÙ avrebbe potuto portarci ci sono rimaste nascoste. 
 
Gli Ufoni hanno avuto pietà di noi e continuano questo importante insegnamento sull'universo e sulla 
sua vita intelligente. Questi esseri interplanetari sono anche eccezionalmente connessi a Dio e agisco-
no come grandi insegnanti. La loro elevata conoscenza deriva da una connessione spirituale con le 
sfere spirituali superiori. In una parola, sono metafisicamente in contatto con gli angeli. Non c'è da 
stupirsi che affermino fermamente di venire da noi per conto di DIO per aiutarci nell'AMORE frater-
no. 
 
La politica e la stampa, che è influenzata o diretta dalla politica, preferirebbero non avere contatti con 
gli Ufoni. Trovano sgradevole essere criticati da esseri provenienti da altri mondi. Le grandi potenze si 
arrogano il privilegio di possedere una sana leadership umana e vogliono imporre questa idea delirante 
con una forza superlativa e senza alcun riguardo per la salute, la sicurezza, la libertà e la vita. Né la 
politica, né la chiesa, né la stampa mondiale hanno rispetto per un DIO che governa. L'uomo può te-
mere i disastri naturali o la morte, ma il braccio di DIO raramente lo spaventa. 
 
È anche illogico aspettarsi che DIO, in quanto sovrano e creatore di tutti i mondi e di tutte le sfere, 
abbandoni la sua posizione e non cambi le sue leggi e il suo comportamento precedente. Ma DIO ha 
degli alleati in tutto l'universo. In larga misura, questi alleati sono chiamati a ripristinare l'ordine viola-
to di questo mondo. I dettagli di come ciò avverrà non ci sono ancora stati rivelati. Ma sappiamo con 
assoluta certezza che gli Ufo sono in grado di distruggere tutte le principali città della Terra in un'ora. 
Tuttavia, il loro atteggiamento elevato e il loro AMORE per tutti gli esseri umani potrebbero trattenerli 
da una tale misura. Ma se l'ordine non è possibile in nessun altro modo... Che fare? 
 
 

* * * 
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Marzo 1958 
 
I nostri fratelli dello spazio 
 
Poiché la maggior parte delle persone sa pochissimo dell'esistenza di un mondo spirituale, disprezza o 
nega del tutto lo spiritualismo e tutto ciò che è occulto, e ha persino una visione completamente sba-
gliata della morte, non è in grado di comprendere il fenomeno dei dischi volanti (UFO). 
 
Come sappiamo con certezza che GESÙ CRISTO è vissuto, sappiamo anche che questo CRISTO vive 
spiritualmente ancora oggi ed è attivo nell'opera di redenzione dell'umanità, e sappiamo anche dell'esi-
stenza dei fratelli spaziali che visitano la nostra terra con i loro UFO. Abbiamo posto la domanda: 
perché i governi cercano di nascondere l'esistenza dei fratelli spaziali? L'ultima risposta è stata molto 
rivelatrice e dovrebbe essere analizzata da tutti con la massima logica, perché elimina ogni dubbio 
sull'esistenza degli UFO e dei loro occupanti. 
 
L'esistenza degli UFO è documentata nei ministeri della Difesa dei governi. I governi non sono dispo-
sti a pubblicare questi documenti. Tuttavia, i governi non sono più in grado di negare l'esistenza degli 
UFO e di confutare tali rapporti perché non possono farlo. I messaggi degli UFO, nella misura in cui 
sono stati sviluppati nel “Circolo della Pace Mediale di Berlino”, sono stati inviati a quasi tutti i go-
verni. Questi non hanno negato, ma in alcuni casi hanno espresso la loro gratitudine. Se potessero 
negarlo, lo farebbero, ma è semplicemente impossibile alla luce delle prove schiaccianti. 
 
Gli esperti di difesa dei principali Stati sono interessati soprattutto a questo problema; stanno cercando 
di scoprire quali armi o altri mezzi di combattimento possiedono i fratelli spaziali. L'armamento di 
difesa terrestre è in grado di respingere un'invasione? Si potrebbe pensare di sì, ma le apparenze in-
gannano. 
 
I fratelli spaziali che osservano la nostra Terra non hanno bisogno di armi e bombe, hanno un potere 
che potrebbero usare per distruggere completamente tutte le nostre città e fabbriche. Questo potere è 
unicamente - secondo le loro stesse dichiarazioni - la loro fantastica velocità. Un UFO che vola a velo-
cità assoluta vicino a una città provocherebbe onde di ultrapressione tali che tutte le fondamenta ver-
rebbero strappate e non rimarrebbe una pietra sopra l'altra, proprio come dopo un terremoto. Le grandi 
navi spaziali causerebbero un disastro ancora maggiore, ma rimangono il più lontano possibile da noi. 
 
Gli aerei a reazione che volano a velocità supersonica hanno innescato fenomeni significativi sulla 
Terra. Questa è una prova sufficiente dell'affermazione degli Ufoni. Possiamo considerare un fatto 
ineluttabile che i fratelli dello spazio ci hanno completamente in pugno, se volessero. Le nostre bombe 
nucleari non sarebbero in grado di impedire una simile distruzione da parte degli UFO. 
 
Tuttavia, i Fratelli dello Spazio si trovano a uno stadio superiore dello sviluppo umano e non hanno 
intenzione di danneggiare la nostra Terra o di scatenare una guerra. Ma se l'umanità dovesse scatenare 
una guerra nucleare, i Fratelli dello Spazio sarebbero sicuramente costretti a scegliere il male minore e 
a darci una lezione che eliminerebbe il nostro desiderio di guerra una volta per tutte. 
 
L'umanità sulla terra è in crisi. Gli Ufoni stanno facendo tutto il possibile per eliminare questa crisi 
attraverso una realizzazione superiore. Tuttavia, poiché l'errore è così saldamente radicato nelle nostre 
menti, questo è uno dei compiti più difficili che i fratelli spaziali abbiano mai affrontato. 
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Aprile 1958 
 
Avvertenze dalle intelligenze superiori 
 
La sottoscritta ha ricevuto i seguenti avvertimenti in comunicazione diretta con intelligenze superiori: 
 
26 marzo 1957  

“Dite loro che una parte della terra andrà in frantumi perché le forze radioattive apriranno 
una parte contenente pietra di tungsteno all'uranio”. 

 
23. Dicembre 1957  

Molto presto, nessun azoto leggero (nitrogenium = azoto) renderà la terra visibile a noi, 
perché un vapore tossico giallo pallido salirà da fessure e lunghe crepe da alcune parti 
della terra”. 

Frieda Hohenner-Parker 

Cardiff 
 
Conferme di questi avvertimenti: 
 

The Times, 27 gennaio, 1958 

Rapporto di Mosca sul disastro del Gobi 

“Isvestia ha pubblicato oggi un rapporto del Prof. A. A. Treskov, sismologo russo, sugli effetti del terremoto 
che ha scosso la pianura mongola il 4 dicembre 1957. Il prof. Treskov, appena rientrato dalla regione, ha di-
chiarato che l'intensità del terremoto ha raggiunto l'11 della Scala Richter internazionale, che arriva fino a 12. 
Dal campo della sua spedizione a Bogdo Samon, si potevano ancora vedere enormi nuvole di polvere giallo 
pallido di circa un chilometro sospese nell'aria. Si sentiva un rombo incessante, causato da enormi frane anco-
ra in movimento. Alcune montagne erano spaccate a metà, ha aggiunto. Il prof. Treskov ha inoltre riferito che 
vicino all'epicentro di Bakhar si è formata un'enorme fenditura, lunga 170 miglia. La terra si sarebbe spostata 
a una distanza di meno di 3 metri su entrambi i lati di questa fessura. Molti fiumi e laghi sono scomparsi e se 
ne sono formati di nuovi. L'intera cresta del Gobi è stata sollevata di 2-5 metri. Ha descritto la scena come un 
caos primordiale, come l'Inferno di Dante”. 

 
Questo dimostra ancora una volta che le intelligenze superiori che vivono nel mondo spirituale sanno 
più degli scienziati terreni. 
 
Ultimamente, in particolare, stiamo ricevendo molti avvertimenti dai regni cosmici. A volte vengono 
ridicolizzati o presentati come fantasie. Anche se non ci vengono fornite date assolutamente certe per 
questi annunci, prima o poi i processi annunciati avranno quasi certamente luogo. In ogni caso, è dav-
vero notevole che in questo momento i messaggi Ufo si stiano diffondendo allo stesso modo in quattro 
continenti, soprattutto attraverso i media cristiano-spirituali. Piccole o grandi deviazioni nei messaggi 
sono spesso dovute al fatto che questi messaggi vengono successivamente esagerati, abbelliti e modi-
ficati dai propagandisti. Riceviamo sempre il serio avvertimento di non modificare i messaggi cosmici. 
I messaggi che giungono dal “Circolo Mediale della Pace di Berlino” non sono alterati. 
 

* * * 
 
Un saggio e uno stolto entrarono contemporaneamente in un tempio. Il saggio esaminò prima e poi 
giudicò. Lo stolto giudica subito e non esamina. - DIO chiama i suoi sacerdoti: “Adamo, dove sei?”. 
Ma i sacerdoti e i servitori di DIO si nascondono nella penombra delle chiese. Chi ha il coraggio di 
accendere la luce nelle chiese? 
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Domande e risposte 
 
Aprile 1958 
 
Domanda: Abbiamo sentito da voi che DIO ha materializzato degli aiutanti nei momenti di bisogno, 

come nell'ultima guerra. Anche adesso abbiamo un momento di bisogno difficile! 
 
ARGUN: La piena materializzazione non è ancora avvenuta in questo periodo. Molti Ufoni si sono 

già mescolati agli umani. Non ci sono più uomini, solo donne, perché sono molto più diffi-
cili da riconoscere come alieni rispetto agli uomini. 

 
Domanda: Per quanto tempo un Ufone può rimanere nella nostra atmosfera? 
 
ARGUN: Una settimana al massimo; poi dovrà essere curato o sostituito. Soffrono a causa dell'atmo-

sfera terrestre, che voi avete avvelenato. 
 
Domanda: Sicuramente questo complica la realizzazione del grande piano di redenzione. 
 
ARGUN: Si proteggono dalla radioattività, ma il fumo dei forni e del tabacco, l'odore della benzina e 

i vapori dei terrestri sono molto nocivi per loro. Sono molto più sensibili di voi sul vostro 
pianeta e hanno anche sensi più fini e molto acuti. 

 
Domanda: Può dirci quali sono le ragioni dei vapori umani? 
 
ARGUN: Sì, una cattiva alimentazione e un'igiene personale inadeguata. 
 
Direttore: Caro ARGUN, riesco a comunicare con te molto bene (chiarudienza). È più facile o più 

difficile comunicare telepaticamente con gli Ufoni che con te? 
 
ARGUN: Gli Ufoni stanno per fare un'invenzione epocale. Stanno lavorando a un dispositivo che 

metterà i loro pensieri all'incirca sulla stessa lunghezza d'onda dei vostri pensieri. In questo 
modo, saranno probabilmente in grado di parlare telepaticamente con voi, cioè con qualsia-
si persona dalla mentalità positiva e ragionevolmente sensibile. 

 
Domanda: La signora Frieda Hohenner-Parker mi ha scritto dall'Inghilterra che anche lei ha parlato 

con voi con l'aiuto di eccellenti medium che appartengono all'“Unione Spiritualista”. An-
che se si tratta di poche domande, vorrei sapere se è vero? 

 
ARGUN: Sì, è vero, ma devo chiarire una cosa: ASHTAR SHERAN proviene da un pianeta esterno a 

questo sistema solare e non, come si sostiene, da Venere. Venere è stato usato dagli Ufoni 
come base per molti, molti anni. Ma la vera casa di ASHTAR SHERAN è su Metharia, il 
pianeta di Alpha Centauri. Questo nome non significa nulla per voi, è la lingua degli Ufoni. 

 
 Un'altra cosa: non è vero quando si afferma che da altri sistemi solari provengono solo 

dischi più piccoli. Al contrario, da lì provengono astronavi di dimensioni gigantesche. Se 
gli Ufoni provenissero solo da Venere, non ci sarebbe alcun problema in termini di tempo 
per raggiungervi, dato che hanno bisogno di meno di quattro minuti per raggiungere il vo-
stro strato d'aria esterno. Fino ad allora, viaggeranno alla velocità della luce. Tuttavia, non 
possono più volare alla velocità della luce nella vostra atmosfera. Potrebbero, ma questo 
potrebbe non essere un bene per voi. 

 
 
Domanda: Cosa accadrebbe allora? 
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ARGUN: Cambiamento dell'attrazione gravitazionale della Terra. Le persone perderebbero 
semplicemente l'equilibrio in quelle aree su cui gli UFO volerebbero alla velocità della 
luce. 

 
Osservazione: Le informazioni sugli UFO e sugli Ufoni sono spesso espresse in modo molto preciso. Considerando che la 
risposta è istantanea e viene scritta a grande velocità, non ci sono dubbi sulla sua credibilità. 
 
Domanda: Qual è la posizione degli ufoni sul lancio del satellite americano? 
 
MARZELLA: Anche lui viene scrutato. Non stupitevi se interrompe anche il suo segnale acustico per 

un breve periodo, per poi riprenderlo di nuovo. In questo caso, l'interferenza radio è 
stata causata dalla scansione del satellite da parte degli Ufoni. È quello che hanno fatto 
con lo Sputnik 1. 

 
 Gli americani e i russi dovranno collaborare per realizzare il loro enorme progetto, il 

più mostruoso a memoria d'uomo, ovvero la costruzione delle stazioni spaziali già svi-
luppate in ogni dettaglio da Wernher von Braun e dai suoi tecnici, ovviamente a tavo-
lino. Anche i russi hanno in cantiere una stazione spaziale che si discosta dai piani di 
Wernher von Braun. Tuttavia, né l'Unione Sovietica né gli Stati Uniti possono realiz-
zare questo progetto da soli, poiché le loro risorse non sono sufficienti, a meno che 
non interrompano tutti i loro armamenti. Entrambi gli Stati dovrebbero utilizzare per 
questo progetto tutto il denaro necessario per gli armamenti. Costa denaro, molto de-
naro! Il successo sarebbe il disarmo definitivo. 

 
ARGUN: Saluti a Dio! 
 Ho portato con me un ospite, che può restare solo per poco tempo. 
 
Direttore: Diamo un caloroso benvenuto al nostro fratello spaziale e speriamo che presto sarà 

possibile aiutare in modo positivo l'umanità povera. 
 
ARGUN: TAI SHIIN vi dice che presto sarà possibile. Le notizie sugli UFO torneranno presto 

sui giornali. TAI SHIIN è alla porta e si concentra per apparire a voi (nel cerchio) co-
me un'ombra. Riuscite a riconoscerlo? 

 
Domanda: Dove apparirà? 
 
ARGUN: Qui in questa stanza. 
 
Osservazione: La sagoma di una persona in grigio era chiaramente visibile nella porta aperta. 
 
ARGUN: I vostri sensi lo percepiscono ancora in modo inadeguato. Ripeteremo l'esperimento 

più spesso. TAI SHIIN vi augura pace oltre ogni confine e vi lascia in questo momen-
to. È difficile per TAI SHIIN perché non viene qui smaterializzato, ma astrale. Il suo 
corpo riposa attualmente in un vimana, che ora si libra smaterializzato sopra Berlino, 
ma è visibile come un puntino sullo schermo radar. 

 Cari amici, per oggi mi congedo, perché vorrei salutare TAI SHIIN. Dio vi benedica! 
 
Osservazione: Siamo stati informati dall'Inghilterra che il comandante della flotta di UFO ASHTAR SHERAN ha preso 
ripetutamente contatto con i buoni media. Anche Taonitas è stata menzionata nei rapporti inglesi. 
 
Da 100 anni, il sito miracoloso di Lourdes dimostra che il potere soprannaturale di DIO è costante-
mente all'opera. Il pensiero scientifico-terrestre non può spiegare questi miracoli. Questo vale anche 
per gli UFO e gli ufoni. Le nostre esperienze non sono sufficienti a spiegare la vita umana e le sue 
possibilità su altri pianeti. Dobbiamo accettare il fatto così com'è, ma non dobbiamo negarlo, come 
non possiamo fare nel caso di Lourdes. Siamo impotenti di fronte alla superiorità extraterrestre. 
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Maggio 1958 
 
Domanda: Possiamo ancora sperare nell'aiuto dei fratelli dello spazio o la situazione è cambiata? 
 
AREDOS: Possiamo ancora sperare nell'aiuto dei fratelli dello spazio o la situazione è cambiata? 
 
Domanda: Come possiamo, caro ARGUN, iniziare al meglio qui con la fondazione del regno della 

pace? 
 
ARGUN: Mia cara figlio, prima prova a farlo su te stesso. Poi cerca di parlare un po' agli altri, ma 

con molta delicatezza, del PADRE celeste, dei suoi miracoli e dei suoi aiutanti. Questo 
farà riflettere alcune persone e le condurrà sul binario che le porterà sulla retta via. Allora, 
mio caro figlio, il primo passo è stato fatto, poi anche tu camminerai su questo sentiero. 

 
Domanda: Ho ricevuto un opuscolo: “Misure di protezione e punizione di Dio”. È una cosa scanda-

losa, perché dopo di essa il mondo intero finirebbe. Queste cose vengono stampate e di-
stribuite in massa. 

 
ARGUN: Ma questo non accadrà. Un figlio di DIO che si affida a Lui, il PADRE celeste, sa che 

l'Eterno è AMORE e quindi crederà in ciò che è buono, perché l'Eterno non è crudele ma 
giusto e voi dovreste saperlo. Non è vero? L'Eterno ama il bello e il creativo è santo, 
quindi un figlio umano non deve dubitare e punire l'Eterno per sfiducia. DIO è AMORE. 
- Amen. 

 
Domanda: Oggi sentiamo spesso parlare di satelliti abbattuti. Molti messaggi affermano che questi 

satelliti potrebbero portare grandi pericoli alla Terra. D'altra parte, è stato detto che i test 
missilistici sono consentiti. 

 
ARGUN: Sì, i test sui razzi sono consentiti. Non possono rappresentare un pericolo immediato per 

la Terra, purché non vengano utilizzati ordigni esplosivi. 
 
Domanda: Cosa pensano i fratelli dello spazio di questi tentativi? 
 
AREDOS: Gli Ufoni non mostrano particolare interesse per questi esperimenti. Hanno acquisito una 

conoscenza di questa tecnologia e non la considerano importante o pericolosa per l'ordine 
spaziale divino. 

 
 

* * * 
Giugno 1958 
 
DIO e gli Ufoni    (Un discorso del Maestro del Mondo ASHTAR SHERAN) 
 
La maggior parte delle persone non si accorge ancora del mistero o del segreto dei fratelli e delle so-
relle spaziali. Nella stessa misura in cui la verità spirituale ha un'infinita difficoltà ad affermarsi intel-
lettualmente, anche la missione Ufo sta lottando per dimostrare la sua esistenza e la sua buona volontà. 
In entrambi i casi, si tratta di una battaglia spirituale tra il bene e il male. 
 
Tutto ciò che ha a che fare con DIO e la Sua religione viene attaccato e trascinato nel fango dal pensie-
ro e dall'azione umana. L'immensità dell'universo materiale ci dà un'idea dell'immensa grandezza e 
potenza del CREATORE. È quindi una bestemmia incomprensibile affermare che gli esseri materiali 
(carnali), soprattutto gli esseri umani, esistono solo su questa terra. Stranamente, è molto più facile 
accettare che altri pianeti abbiano fauna o flora, ma quando si tratta di vita umana, il dubbio inizia fino 
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alla negazione completa. Negare o anche solo dubitare della vita umana, anche in forma materiale, 
nell'intero universo è una deliberata diminuzione dell'onnipotenza di DIO. 
 
Il mondo della manifestazione materiale dell'intero universo è assolutamente mirato e pre-pianificato 
spiritualmente. Il mondo materiale ha uno scopo estremamente importante da realizzare, ossia quello 
di rifornire l'esperienza dell'umanità e di addestrare e purificare creativamente lo spirito dell'umanità 
nello spirito di DIO. Con le dimensioni inimmaginabili dell'universo divino, la terra non è mai l'unica 
minuscola possibilità di un così grande addestramento e prova. Chiunque accetti questo è incredibil-
mente limitato nel suo pensiero e non comprende assolutamente DIO. 
 
Noi umani dell'altro pianeta siamo molto preoccupati per il vostro futuro. L'idea di osservarvi e visi-
tarvi con mezzi tecnici non ci è venuta per curiosità o per sete di ricerca. Abbiamo una maggiore espe-
rienza e conoscenza della convivenza con un mondo spirituale ancora più grande, ma altrettanto mate-
riale. Abbiamo esperienza - per usare i vostri termini - su altre frequenze intelligenti. Possiamo passare 
da una frequenza all'altra con maggiore facilità, cosa che voi avete quasi completamente perso in circa 
20.000 anni. 
 
È ancora più spiacevole che non progrediate nel vostro sviluppo, ma che ricadiate più volte nel corso 
di molti cicli solari, perdendo i progressi faticosamente raggiunti. Questa lentezza della vostra natura, 
unita alla rabbia distruttiva e alla dipendenza dall'ego, è così deplorevole che stentiamo a crederci. 
Secondo le sagge leggi del grande CREATORE, ciò significa che dovrete tornare sempre su questo 
piano terreno per espiare i vostri peccati. Noi non abbiamo più bisogno di questa espiazione e il 
CREATORE ci dà abbastanza spazio per dimostrare la nostra validità nell'universo. Per questo moti-
vo, dal mondo spirituale dell'esistenza, che è ancora soggetto ad altre e più grandi leggi di DIO, ab-
biamo il compito diretto e indiscutibile di aiutarvi per quanto è in nostro potere. 
 
Il vostro santo patrono del mondo, che chiamate Salvatore, è anche al nostro fianco come guida e con-
sigliere, e noi sosteniamo in suo nome che difficilmente meritate questa grazia secondo il giudizio 
umano. Negate a noi fratelli spaziali e alla nostra missione divina perché quasi tutti voi non volete 
avere nulla a che fare con DIO, perché Lo rifiutate e volete controllare il vostro destino - verso la per-
dizione. Potete solo intenderci come un popolo superlativo e bellicoso di un altro pianeta perché non 
volete e non potete pensare in modo positivo. 
 

A nome della nostra leadership spirituale 
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Perché non secondo la nostra volontà? 
 

Uno scettico dell'ufologia scrive da Basilea: 
"… che esista o meno uno SHERAN. Quello che mi stupisce sempre nell'ufonismo - permettetemi questo 
neologismo - è che gli ufoni danno al signor Adamski solo prove banali, come piccoli oggetti come vasi pro-
venienti dalle loro stelle, in modo che lui possa mostrarli ai suoi compagni terrestri. Sicuramente gli Ufoni 
hanno libri, orologi, giornali, ecc. che potrebbero facilmente servire come prove conclusive”. 

 
Domanda: Possiamo avere informazioni in merito da ASHTAR SHERAN? 
 
Risposta: ASHTAR SHERAN non è attualmente disponibile. Ma AREDOS vi fornirà le informa-

zioni di cui avete bisogno. 
 
AREDOS: Saluti a Dio! – La domanda è abbastanza giustificata, ma tuttavia non è in linea con il 

piano di DIO. Non accadrà come voi desiderate, ma la volontà di DIO sarà fatta. La vo-
lontà di DIO, al di sopra di ogni altra cosa, è l'ardente desiderio di integrare l'umanità ter-
rena nell'armonia e nella pace generale dell'universo divino. È quindi irrilevante che i fra-
telli e gli aiutanti spaziali dell'Eterno portino sulla Terra oggetti provenienti da altre stelle 
o che si facciano conoscere personalmente, mangino e bevano e discutano con voi. Tutto 
questo non ha alcun effetto e non riconduce l'umanità terrena alla casa di DIO. Tuttavia, è 
di un'importanza senza precedenti che l'umanità terrestre si impegni per una religione uni-
ficata di verità assoluta. 

 
 L'esperienza ha dimostrato che l'umanità terrena non è disposta a credere in questa verità. 

Tuttavia, la verità assoluta di una guida superiore e di una continuazione eterna della vita 
in diverse possibilità di esistenza nell'intero universo è una verità spiritualistica. I fratelli 
spaziali provenienti da altre stelle sono istruiti dal mondo spirituale di DIO a non fare 
nulla da soli, ma a seguire esattamente le istruzioni dei messaggeri di luce e degli angeli 
del Signore. La verità va riconosciuta e dimostrata! Per questo motivo, gli Ufoni evitano 
tutte le relazioni e i contatti terrestri che possono essere spiegati in termini materiali o 
tecnico-scientifici. 

 
 I vostri successi tecnici e le vostre conoscenze scientifiche portano sempre più lontano da 

DIO e quindi dalla verità effettiva e primaria. Non giudichereste gli Ufoni in modo diver-
so da un popolo alieno sul vostro pianeta. Ma questo sarebbe un errore che DIO non vuo-
le. Gli Ufoni hanno una missione più alta. Nel corso del tempo, gli Ufoni vi introdurranno 
passo dopo passo ai più alti segreti occulti dell'universo. Vi mostreranno una magia e ve 
la dimostreranno ogni giorno, in modo che tutta la vostra scienza e tecnologia rimanga 
indietro. 

 
 I vostri esperti in questi campi dovranno riconoscere con vergogna che sapevano qualco-

sa, ma che hanno abusato di questa conoscenza e l'hanno portata avanti per scopi sbagliati 
su strade sbagliate. Di conseguenza, l'intera umanità terrestre si è impoverita spiritual-
mente ed è la più arretrata tra le molte stelle del vostro sistema stellare più vicino e - a 
scapito di miliardi di altri esseri umani - sta attaccando l'ordine legittimo del CREATO-
RE. Se gli Ufoni vi portassero un orologio da un'altra stella, non funzionerebbe sulla vo-
stra Terra perché altre condizioni gravitazionali interferirebbero con il suo meccanismo. È 
la stessa cosa per quasi tutti gli oggetti. Non vi servono a nulla su questa Terra. Non sare-
ste nemmeno in grado di guidare o utilizzare un'astronave. Anche gli Ufo hanno grandi 
difficoltà quando si uniscono a voi. 

 
 Non vi manca la prova di un'altra stella, ma vi manca la prova dell'esistenza di DIO! 
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Luglio 1958 
 
Fratelli spaziali sopra di noi 
 
Gli UFO continuano a librarsi nella nostra atmosfera, brillano come stelle, a volte si fermano o scom-
paiono a grande velocità. Questi oggetti volanti sono stati avvistati di recente anche in Germania. Ri-
ceviamo molte lettere di questo tipo. La maggior parte di chi scrive desidera ardentemente questi esse-
ri interplanetari. Ci si aspetta che ci ripuliscano con una “scopa di ferro”, perché c'è poca fiducia nel 
nostro futuro politico. Per questo motivo, vorremmo ancora una volta esporre brevemente i fatti: 
 

• Gli UFO e i loro occupanti provengono da un altro pianeta. Non sono venusiani o marziani, 
ma provengono da un altro sistema solare. Marte e Venere, così come altre stelle, sono le loro 
destinazioni e dimore temporanee. 

• Noi terrestri li chiamiamo “Ufoni”. Si definiscono “fratelli di un'altra stella”.   

• La loro velocità di crociera (della forma del disco) nello spazio è un terzo in più della velocità 
della luce. Questo è il massimo, anche se lo spazio viene saltato in uno stato dematerializzato. 

• Le velocità massime non possono essere raggiunte nell'atmosfera terrestre e causerebbero la 
distruzione del nostro pianeta. Le alte velocità li rendono invisibili e spengono la loro aura. 

• Quasi tutte le stelle abitabili nella nostra sezione della Via Lattea sono collegate tra loro dal 
traffico di astronavi. Tutti gli abitanti umani di queste stelle hanno una fede positiva uniforme 
in Dio e conoscono molto del regno spirituale. Quasi tutti questi abitanti delle stelle hanno una 
connessione medianica con il mondo spirituale e si lasciano insegnare e guidare da lì. 

• Gli Ufoni hanno una grande conoscenza dell'occulto. Hanno imparato molte delle leggi della 
magia. Le leggi della gravità sono state ampiamente studiate e analizzate tecnicamente da lo-
ro. 

• L'umanità terrestre si è esclusa da un'organizzazione interplanetaria per molti millenni e da al-
lora non è progredita molto spiritualmente o occultamente. Gli Ufoni vorrebbero reintegrare 
gli umani terrestri nell'organizzazione interplanetaria. 

• Per gli Ufoni, entrare in contatto materiale con le persone sulla terra è un esperimento di vita o 
di morte. Preferiscono quindi entrare in contatto attraverso i media. I circoli spiritualisti cri-
stiani sono preferiti come base per le loro comunicazioni. 

• Il nostro pianeta è sempre più minacciato dalla radioattività e dai gas tossici, nonché dai cam-
biamenti atmosferici e dalla decomposizione. Tutto ciò si ripercuote anche sugli ufoni. Questa 
condizione mette a rischio e ritarda il loro atterraggio. 

• Gli Ufoni stanno preparando la religione spirituale per l'umanità terrestre. Questa religione è 
una religione unificata di molti altri popoli stellari. Questo compito è una grande missione di 
redenzione dall'ignoranza e dalla discordia. 

 
I dischi volanti a forma di ferro di cavallo, con parti che sporgono dal bordo dei dischi, annunciati 
nell'opuscolo “ Non di questa Terra N. 3”, vengono attualmente avvistati ogni giorno nei Paesi scandi-
navi. Una prova molto evidente dell'accuratezza dei rapporti di ASHTAR SHERAN. Ciò che gli Ufoni 
hanno annunciato non deve necessariamente accadere oggi o domani, ma può diventare una certezza 
assoluta dopodomani. Perciò non fatevi illusioni: DIO non si farà prendere in giro. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Quali sono le contromisure adottate dagli Ufoni per evitare i pericolosi test delle bombe 

nucleari? 
 
ARGUN: Si stanno adottando varie misure contro questo fenomeno, in particolare influenzando for-

temente le persone, cioè gli Ufoni influenzano molte persone. 
 
Domanda: L'influenza degli Ufoni è più forte dell'ispirazione del mondo spirituale, ad esempio attra-

verso i santi patroni? 
 
ARGUN: Tuttavia, poiché gli Ufoni hanno a disposizione una tecnologia eccellente, che noi non 

abbiamo. Gli Ufoni possono amplificare i loro pensieri utilizzando una sorta di “onda ra-
dio”. 

 
Domanda: I numerosi comitati contro la morte nucleare sono anche opera degli Ufoni? Esercitano la 

loro influenza? 
 
ARGUN: Molto viene interpretato come propaganda politica. La gente vorrebbe dare la colpa di tutto 

ai comunisti. Questi ultimi non sono certo del tutto estranei a questa situazione, poiché la 
sfruttano abilmente per la loro propaganda politica. 

 
Domanda: I rapporti di Adamski sugli Ufoni sono veri? Si dice che sia sempre l'unico testimone, men-

tre gli altri guardano solo da lontano. 
 
ARGUN: In parte, in parte. Rimaniamo neutrali e stiamo attenti a ciò che diciamo. Non vogliamo 

ferire nessuno. 
 
Domanda: Noi stessi non abbiamo contatti con ASHTAR SHERAN da molto tempo. Perché? 
 
ARGUN: Ci sono buone ragioni per questo, perché la nuova brochure ha bisogno di materiale, e di 

materiale molto, molto buono. Questa relazione sarà il libro più bello e più impressionante 
di tutti i libri. Intendo questo opuscolo. Non voglio esagerare e metterlo al primo posto. In-
tendo dire che il futuro libro sugli Ufoni supererà di gran lunga tutti i precedenti messaggi 
“Non di questa Terra”. Ogni cosa ha la sua causa e la sua ragione e presto saprete perché. 

 
 Sono stato ospite dei nostri amici, gli Ufoni, e ho visto molte cose, molte cose che mi han-

no sopraffatto. Ho partecipato alle loro funzioni religiose. Non potete immaginare quanto 
tutto fosse illuminato dal grande AMORE e dalla purezza. Mi ha reso così felice che ho 
dimenticato tutti i miei doveri e ho guardato solo “in alto”. 

 
Direttore: Se un portatore di luce dice questo degli Ufoni, possiamo immaginare quale meraviglioso 

atteggiamento spirituale debba prevalere tra i nostri fratelli e sorelle stellari. 
 
ARGUN: Mi ha dato così tanta forza che voglio affrontare tutto da solo, anche se non è possibile 

perché sono solo una delle tante anime. Quello che voi chiamate “Pastore” o “Reverendo”, 
che ha rivolto lo sguardo al cielo, ha parlato con una tale saggezza e convinzione che tutti 
hanno avuto un solo pensiero: Poter rimanere al servizio di DIO per poter contribuire a 
completare il Suo grande PIANO. Sia fatta la Sua volontà! - Amen. 

 
 

* * * 
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Agosto 1958 
 
Prima dell'atterraggio    (Commento all'omonimo opuscolo di H. V. Speer) 
 
Questi messaggi sono le più potenti rivelazioni dai regni di altre stelle. Superano tutto ciò che è appar-
so finora nella letteratura ufologica. Questo contenuto non ha bisogno di commenti, ci dice quali sono 
le cause della nostra infelicità e ci mostra l'unica via per la pace mondiale universale, impossibile sen-
za il benevolo aiuto di DIO. 
 
Ecco alcuni estratti dell'avvincente contenuto:   
 

"… Noi Ufoni - come vi piace chiamarci - non siamo angeli di DIO. Non vogliamo essere 
confusi con questi esseri di luce, perché sarebbe una bestemmia. Ma siamo molto vicini 
al mondo degli spiriti di DIO e scambiamo con esso i nostri pensieri e i nostri progetti, ci 
lasciamo istruire e agiamo per conto di questi esseri perché hanno pochi contatti con la 
materia. In un certo senso, siamo un collegamento tra il mondo spirituale e quello fisi-
co.... " 
 
"… In tutto il mondo, le vostre religioni sono riuscite a limitare la libertà dell'uomo e a 
tenerlo in una rete di bugie e false promesse. …" 
 
"… I tentativi di libertà comunista sono destinati a fallire, perché non c'è comunismo (ve-
ro) senza l'accettazione dell'uomo spirituale. …" 
 
"… Il pesante armamento e il rifiuto del disarmo generale non sono solo la ragione politi-
ca degli sforzi di sicurezza, ma anche il vago timore di un'invasione interplanetaria. Tut-
tavia, non siamo interessati a scatenare un bagno di sangue su questa terra.…" 
 
"… Se l'umanità esistente su questa terra commette un errore, lo spirito del male su que-
sto pianeta vincerà con una concentrazione inimmaginabile. La sua vittoria si chiamerà: 
“Vedi DIO, te l'ho fatta! In futuro, solo mostri umani vivranno su questa stella che è stata 
scelta per la purificazione dei tuoi figli. …" 

 
 
Il contenuto di questo opuscolo è potente e vero. Chiunque promuova questo opuscolo e diffonda così 
la verità, aiuta il piano di DIO e dimostra di essere un figlio della luce e della pace. 
 

* * * 
 
 
Nel circolo spiritualista americano “Mark Probert Controls”, dal 1950 si ricevono ininterrottamente 
messaggi dagli UFO, che corrispondono completamente ai messaggi ricevuti ininterrottamente nel 
“Circolo della Pace Mediale di Berlino”. Dodici medium dotati di carattere stabile hanno avuto contat-
ti quasi identici con gli UFO in America. 
 
Chiunque dubiti ancora di questo fatto interplanetario o sorrida beffardamente e consideri questi mes-
saggi della massima serietà e valore come fantasie, è un analfabeta nel campo delle scienze umane. La 
sua inesperienza porta a un atteggiamento da saputello punibile che è stato smentito in tutti i continen-
ti. L'era atomica e l'Ufone sono due cose che appartengono alla stessa famiglia. Sono la preparazione 
agli enormi eventi che ci attendono. 
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Ottobre 1958 
 
Anche l'ufologia è pericolosa    (di H. V. Speer) 
 
Dopo tutta la nostra esperienza, non ci sono più dubbi sul fatto che l'ufologia abbia un forte legame 
con il soprannaturale. I messaggi arrivano per lo più attraverso medium e circoli spirituali. Per la mag-
gior parte, abbiamo a che fare con un fattore invisibile. Le persone chiaroveggenti spesso vedono gli 
ufoni nello stato astrale. 
 
I “capelli d'angelo” caduti dai dischi volanti, che sono già stati esaminati in dettaglio, sembrano essere 
ectoplasma, come è noto nei circoli di materializzazione spiritualista. Tutto indica ancora una volta il 
carattere spirituale. 
 
Abbiamo a che fare con un'intelligenza proveniente da altre sfere o da altre dimensioni. Per questo 
motivo ci si è spesso chiesti se i messaggi ricevuti dagli Ufoni possano avere qualcosa a che fare con i 
cosiddetti spiriti fetidi e bugiardi che dominano quasi tutto lo spiritismo domestico e che gettano co-
stantemente discredito sullo spiritualismo. Questa obiezione non può certo essere respinta a priori. La 
base spirituale della comprensione lascia abbastanza spazio a questa possibilità. Tuttavia, non dobbia-
mo condannare tutto a priori, perché l'esperienza ha fornito prove sufficienti del fatto che lo spiritismo, 
e in particolare lo spiritualismo cristiano, può anche avviare ottimi collegamenti con il mondo spiritua-
le. Dove c'è un'ombra, deve esserci anche una luce sul lato opposto! 
 
Anche i messaggi di Ufoni hanno mostrato una vena di verità molto accattivante. Ma ci sono anche 
messaggi in circolazione che mostrano un grande odio e che provengono da fonti innominabili e di cui 
non ci si deve fidare. Molti medianici sono coinvolti nelle macchinazioni spirituali degli spiriti bugiar-
di, che hanno favorito in particolare il problema degli UFO per dare libero sfogo alle loro fantasie. 
Questo pericolo è più evidente nel caso di tutte quelle persone che sono eccessivamente entusiaste 
dell'ufologia. 
 

• Il bisogno di riconoscimento o il desiderio di guadagnare molto denaro sono i pericolosi punti 
di contatto con la sfera demoniaca. Il carattere altamente spirituale dell'ufologia ci lega inevi-
tabilmente ai vassalli di Lucifero. Stare in guardia è il primo comandamento. Anche gli ufolo-
gi hanno bisogno di una protezione ultraterrena. 

 
L'ufologia è quindi pericolosa quanto lo spiritismo domestico profano. Può portare a vere e proprie 
ossessioni che possono persino condurre al manicomio o a una morte agonizzante. 
 

• Per questo motivo mettiamo in guardia da qualsiasi esperimento in solitaria per entrare in con-
tatto telepatico con gli Ufoni. 

 
L'inesperienza e la disattenzione possono essere molto pericolose. Ausili come pendoli, vetri o plan-
chette aumentano i pericoli. Rifiutiamo tutti i messaggi che non riportano l'origine esatta, il nome e 
l'indirizzo completo del medium o della congrega. 
 

• I falsi messaggi possono essere molto intelligenti e possono avere tutte le caratteristiche della 
salvezza del mondo cristiano. Come dice il proverbio: “Il diavolo viene con un libro di pre-
ghiere sotto il braccio”. 

 
L'ufologia è sicuramente una soluzione divina e preparata da tempo. Ma è proprio questo fatto che 
rende l'ufologia altamente religiosa. Solo questo è il motivo migliore per cui Lucifero ha scelto anche 
questo settore per sconvolgere e distruggere con tutti i mezzi, come ha fatto finora in tutte le chiese e 
le sette di questa terra. Nelle comunità più serie, con medium collaudati da anni, l'accoglienza è molto 
più sicura, perché di solito è già stata costruita una buona protezione ed è controllata da messaggeri di 
luce. 
 
 



- 32 - 

Domande e risposte 
 
Ottobre 1958 
 
Domanda: (Ospite) La signora Frieda Hohenner Parker scrive che negli ultimi anni ASHTAR SHE-

RAN ha parlato solo qui nel circolo e a casa sua a Cardiff (Inghilterra). È vero? 
 
ELIAS: Proprio così. Parlava solo con Hohenner e la famiglia Speer. Ma trasmetteva i suoi pensieri 

telepaticamente anche ad altre persone, alcune delle quali li ricevevano con tale intensità da 
credere di sentire la sua voce. 

 
Domanda: (Ospite) Ho avuto una visione spirituale in cui ASHTAR era in piedi su una campana con 

caratteri runici. Parlò: “Sono il comandante in capo della flotta spaziale”. Il colore e l'abito 
erano quelli che conosciamo. Si trattava di un inganno? 

 
ELIAS: È stata una visione, creata consapevolmente dagli Ufoni. Voi siete adatti a questo tipo di 

visioni. Ma anche altre persone di questo circolo, oltre ai medium Speer, sono adatte a que-
sto. Sono già addestrati a questo scopo senza rendersene conto. Tuttavia, questo addestra-
mento avviene nel sonno. È quindi possibile che ASHTAR o un altro Ufone appaia in sogno 
a uno o all'altro dei partecipanti e dica loro che non saranno dimenticati. Questi tentativi non 
sono spaventosi, ma al contrario molto gratificanti. Tuttavia, poiché il sogno e la realtà sono 
ancora due cose diverse, è consigliabile usare cautela nel pubblicizzare le esperienze vissute 
in sogno, poiché il confine tra sogno e realtà è molto labile. 

 
Domanda: Il nuovo libro di Adamski in tedesco, “Im Innern der Raumschiffe” (All'interno delle astro-

navi), contiene alcune informazioni che contraddicono le nostre pubblicazioni “Non di que-
sta terra”. Come si può spiegare? 

 
ELIAS: Ho già sottolineato che Adamski commette un errore includendo cose che in parte sono av-

venute nei suoi sogni. Questo non vuol dire che i suoi appunti siano del tutto fantasiosi. Ha 
avuto un contatto telepatico con gli Ufoni. Ha avuto anche l'opportunità di parlare con loro, 
ma di tanto in tanto inserisce qualcosa su cui sa di non avere alcun controllo, sia che l'abbia 
vissuto realmente sia che l'abbia solo sognato con forza. 

 
Domanda: Adamski era stato davvero portato sulle astronavi? 
 
ELIAS: Ha davvero volato con noi una volta. Una volta! - Non so dire esattamente cosa sia successo 

la seconda volta. È anche possibile che si sia trattato di un viaggio astrale. Le uscite astrali 
sono difficilmente distinguibili dalla realtà terrena. Adamski è molto sensibile e molto intel-
lettuale. Non è assolutamente disturbato mentalmente. 

 
Domanda: La fede e la speranza nella missione degli Ufoni non diminuiranno considerevolmente se 

non appariranno in modo molto più incisivo? 
 
ELIAS: Sì, lo so, gli UFO dovrebbero apparire ancora una volta in modo particolarmente dimostrati-

vo, così da far strabuzzare gli occhi alla popolazione della Terra. Beh, non sono io a fare i 
piani, né gli altri amici. È nelle mani di DIO. Egli sa quello che vuole e spesso il suo com-
portamento sembra incomprensibile, ma il tempo mostrerà poi a cosa è servito. - Vi assicuro 
che prima della fine dell'anno ne saprete di più sugli oggetti volanti sconosciuti, non da noi, 
ma dai giornali. 

 
 

* * * 
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Novembre 1958 
 
L'assurdità dei dischi 
 
Se si tratta di un evento divino o di una redenzione mondiale, lo spirito maligno ci mette subito lo 
zampino. Per questo motivo, per il fenomeno delle navicelle spaziali non si poteva pensare a un'assur-
dità maggiore del termine “dischi volanti”. Questo nome per un evento così straordinariamente mera-
viglioso che entra nel nostro mondo porta la maggior parte delle persone all'incredulità e al ridicolo. 
Lo stesso fenomeno di ridicolizzazione si verifica con i fenomeni soprannaturali chiamati “infestazio-
ni” o “fantasmi”. 
 

• Il diavolo non è uno stupido personaggio di Arlecchino e Pulcinella, ma un ex arcangelo 
estremamente intelligente che ha svolto un ruolo decisivo nell'intera creazione dell'universo 
materiale. Questo fatto è completamente misconosciuto. 

 
La sua follia consiste nel distruggere la creazione divina per ricostruire la propria creazione. Questo 
principio di follia diabolica lo troviamo ovunque nel mondo. 
 

• Ridicolizzare la conoscenza e gli sforzi più elevati è l'arma più pericolosa ed efficace dello 
spirito maligno. 

 
Le persone su questa terra si uniscono immediatamente a qualsiasi derisione insensata rivolta a un'altra 
persona o gruppo. Lo spiritualismo, la magia e l'occultismo devono fare i conti con questa pericolosa 
presa in giro del diavolo. Ma anche le persone di altre stelle sono vittime di questa derisione. Anche 
loro devono lottare contro il ridicolo; anche loro incontrano il potere di Lucifero su questa terra. A 
nome di coloro che, come noi, sono fatti di carne e sangue, ma vengono da altri pianeti e sistemi sola-
ri, invito tutti gli abitanti di questa terra: non ridicolizzate cose di cui non conoscete le cause e gli sco-
pi! 
 
Chiunque bestemmi o faccia commenti sprezzanti sulle navi spaziali deve essere consapevole che sta 
commettendo una bestemmia. Non dobbiamo dimenticare che anche lo spazio ha le sue leggi, che in 
molti casi si discostano dalle nostre leggi di natura terrestre.  
Superare tali leggi è un'impresa inimmaginabile della mente umana, dell'intelligenza umana. Quindi 
dico: tanto di cappello all'intelligenza dei nostri fratelli stellari! I jet spaziali non sono un'assurdità, ma 
l'assurdità sta nel nostro modo di vedere questo fatto. Cosa avrebbero detto 50 anni fa della televisione 
di oggi (1958) se avessero dovuto commentarla senza conoscere lo sviluppo e la tecnologia radio? Il 
nostro comportamento nei confronti di uno sviluppo e di una tecnologia che ha preso una strada diver-
sa è simile. I fratelli stellari sono un mistero per noi, ma questo non ci autorizza a deriderli e a negarli 
del tutto, come molti vogliono fare. 
 
Anche la comunicazione con queste persone è un fatto provato. Tale comunicazione non richiede 
sempre un medium, cioè un mediatore psichico. Il pensiero umano è un processo cosmico che non è 
diverso da quello degli esseri interplanetari. Si tratta solo di portare la telepatia (percezione e trasmis-
sione del pensiero) sulla stessa lunghezza d'onda. 
 
Nel numero 6 del giugno 1958, a pag. 64, il nostro leader ARGUN risponde alla domanda se il mes-
saggio di Santiago del Cile sia autentico dicendo che è autentico nel significato, ma lo ha comunque 
corretto perché c'erano errori anche in questa versione. Tuttavia, ARGUN prende vigorosamente le 
distanze dal contenuto dell'opuscolo “Popoli della Terra” e lo definisce un “romanzo”. Gli Ufoni ave-
vano certamente intenzione di atterrare, ma le direttive erano opera di persone ultraterrene che aveva-
no svolto un ruolo politico nella vita terrena. ARGUN ha accettato parte del messaggio, ma mai il 
contenuto dell'opuscolo in questione. ARGUN non ci ha mai ingannato! 
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Dicembre 1958 
 
All'umanità di questa terra     (Da un discorso di ASHTAR SHERAN) 
 
Sul inat it nis othen!  - Pace attraverso tutti i confini! 
 
La vostra mitologia riporta: Gli dei sono scesi. Non è una storia inventata, ma in un certo senso una 
verità. I nostri antenati hanno già visitato la vostra Terra. Sono arrivati sulla Terra con navi spaziali e 
sfere volanti. Consideravano l'umanità di questo pianeta come una divinità e si aspettavano aiuto o 
punizione. 
 
Anche oggi ci si aspetta aiuto o punizione dalle altezze del firmamento. Come ci si potrebbe aspettare 
aiuto o punizione se tutto fosse in perfetto ordine? Ogni singolo fratello e sorella di questa stella è 
pienamente consapevole del fatto che su questa terra c'è il più grande disordine e la più grande ingiu-
stizia. Ci si chiede perché non andiamo dai vostri potentati in carne e ossa a dire loro ciò che pensia-
mo? 
 

• Non facciamo nulla senza il consenso di un'umanità spirituale superiore a noi, che è in costan-
te contatto con la più alta FORMA DI ESSERE - e che ci informa costantemente di questo 
contatto e ci dà le istruzioni appropriate. Non ci è stato dato un incarico in questo modo. 

 
La natura della consegna del nostro messaggio ci è precisamente prescritta. Voi lo chiamate “occulto”.  
DIO vuole rivelarvi le meraviglie delle altre dimensioni, ma le vostre chiese cristiane hanno reso diffi-
cile, anzi al momento quasi impossibile, qualsiasi rivelazione. Ammetto che non è facile per voi avere 
una fede salda nella nostra esistenza. Ma guardate il cielo e osservate come si incontrano le stelle. 
Questi sono i segni dell'annuncio. 
 
Purtroppo, ho dovuto constatare che la nostra esistenza, che cerchiamo di dimostrare, è stata oggetto di 
notevoli abusi. La diffusione spietata dei nostri messaggi, a spese dei nostri cari e rispettati simili, non 
era nelle nostre intenzioni. Non ci presentiamo con il clamore invadente dei mercanti e dei giocolieri. 
Ho quindi ordinato, e fatto trasmettere dai nostri amici spirituali, che questo grave abuso in nome mio 
e del mio popolo venga fermato il più possibile. 
 

• Siamo profondamente delusi dal fatto che non vi vergognate di spillare denaro sporco ai vostri 
fedeli e fiduciosi simili con il nome di DIO e con presunte minacce del CREATORE. Un 
giorno saranno inorriditi dai loro errori quando verranno mostrati loro come un film. 

 
I nostri messaggi sono parole di comprensione, istruzione e AMORE. Purtroppo dobbiamo anche usa-
re il rimprovero, ma il rimprovero non è una minaccia, bensì un richiamo. 
 
Lei ci pone la domanda: perché permettiamo che tutte queste atrocità avvengano su questa terra? Io vi 
chiedo: Perché DIO permette che tutto questo accada? Perché è nel Suo piano non pronunciare la 
grande parola finché non ritiene che sia il momento giusto. 
 
Nessun uomo su questa terra perisce, Egli vi tiene tutti nella sua mano; perché spiritualmente vivete, 
anche se la carne decade. La responsabilità non deve essere richiesta in questa vita. La responsabilità 
nella vita spirituale è molto più efficace! Ma attualmente stiamo facendo ogni sforzo per insegnare in 
modo efficace. 
 

Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 

Il vostro Ashtar Sheran 
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Domande e risposte 
 
Dicembre 1958 
 
Domanda: Attualmente sono all'opera molte forze negative che danneggiano lo spiritualismo e la 

missione ufo. Come possiamo difenderci da tutto ciò? 
 
ARGUN: Eliminando coerentemente tutti coloro che vogliono solo trarre profitto dalla situazione 

con metodi commerciali spietati. Potete riconoscerli dai loro allarmismi e dalle loro mi-
nacce di punizione e di giudizio mondiale. 

 
Domanda: Il quotidiano “Neues Europa” riferisce di un'imminente invasione da parte degli Interpla-

netari. Secondo questo giornale, l'atterraggio dovrebbe avvenire quest'anno. È prevedibile 
un atterraggio di UFO quest'anno? 

 
ARGUN: Ho già detto che queste voci non si basano sulla verità. Chiunque vi creda aspetterà inva-

no gli Ufoni. Il momento non è ancora arrivato, ma l'intenzione sì. Ma gli Ufoni non sono 
dittatori, non sono rivoluzionari, ma aiutanti! 

 
Domanda: È molto spiacevole che tali menzogne vengano diffuse da altri medium. Invece di aiutare 

lo spiritualismo, questi medium insicuri danneggiano DIO e i suoi piani in modo inimma-
ginabile. Qual è il modo migliore per contrastare questo grande male? 

 
ARGUN: Solo pensando meglio. Il mio nome è già stato usato impropriamente più di 25 volte dal 

mondo spirituale. Il mio nome è usato in modo improprio ancora di più dal mondo di 
questo mondo. La colpa è sempre del bisogno di riconoscimento. Un medium non è in al-
cun modo un medium che noi portiamo in ufficio. Un vero medium si riconosce dalla 
modestia, dall'altruismo e dall'AMORE per il prossimo.            I medium che diffondono 
da soli i loro messaggi sono quasi tutti falsi o vittime del profondo. Questi medium, che 
lavorano con i pendoli e la scrittura su vetro, con il saggio o la planchette, rischiano di es-
sere ingannati finché sono fanatici e quasi religiosamente deliranti e supponenti, perché 
vogliono imporre i loro falsi messaggi ad altre persone o interferire nel lavoro di altri cir-
coli. La persona negativa ama anche scegliere persone nei media che inganna abilmente 
perché non hanno ragione in qualche modo. 

 
Domanda: Possiamo essere ingannati anche nel circolo della pace e come possiamo riconoscere tale 

inganno? 
 
AREDOS: È difficilmente possibile perché i medium stessi non fanno domande e non hanno spazio 

per desideri personali nel loro cuore. Sono solo strumenti per il regno di DIO. Se si voles-
se fare un simile inganno, il medium di questo circolo si ammalerebbe immediatamente, 
cioè non sarebbe più in grado di scrivere. La stanza devozionale creata appositamente per 
questo scopo, che viene utilizzata solo per il lavoro spirituale, ci ha permesso di creare 
una protezione sicura contro qualsiasi abuso nel corso degli anni. 

 
 

* * * 
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Gennaio 1959 
 
Il miracolo di Fatima    (Messaggio dalle sfere della luce divina) 
 
I fratelli stellari provenienti dalle infinite distese dell'universo hanno spesso assistito il piano divino: 
Quando CRISTO si incarnò sulla terra, una nave spaziale brillò e mostrò ai medianici il percorso an-
nunciato per raggiungere il luogo di nascita dell'Eterno. 
 
Quando negli ultimi tempi l'umanità su questa terra era in grave pericolo, un'astronave è apparsa di 
nuovo sulle istruzioni del mondo spirituale e si è mostrata come un impressionante fenomeno divino. 
Anche i bambini medianici e liberi sono stati utilizzati come strumento superiore per annunciare un 
miracolo divino. 
 

• Il 13 settembre 1917, una nave madre UFO si librò sopra Cova da Iria e fu chiaramente vista 
da migliaia di persone come una palla di luce ovale. A questa sfera di luce fu dato il nome di 
“aeroplano leggero U. L. Frau”. I cosiddetti “capelli d'angelo” si sono dispersi e dissolti sopra 
il suolo. La sfera di luce (l'UFO) si perse nel cielo blu e scomparve nello spazio. 

• Il 13 ottobre 1917, più di 70.000 persone osservarono nuovamente l'astronave, come la “Stella 
di Betlemme”. L'astronave manovrò sopra la folla per circa 10 minuti. Il rapporto dice lette-
ralmente: “La palla di luce cominciò a girare su se stessa come una ruota di fuoco, a velocità 
vertiginosa. Brillava in tutti i colori dell'arcobaleno e spargeva covoni di fuoco. Sembrava che 
questo sole si fosse staccato dal firmamento e stesse per precipitare sulla terra con salti a zig-
zag”. 

• Nella notte tra il 25 e il 26 gennaio 1938, alcune navi spaziali produssero una magica luce ros-
sa che ricordava l'aurora boreale. 

 
Anche oggi, queste astronavi e dischi volanti vengono da voi per conto del mondo spirituale di Dio e 
manovrano nell'atmosfera terrestre. È la guardia divina di questa terra. Da questi oggetti volanti è ca-
duta sulla terra molta “neve scintillante” (ectoplasma) che si è dissolta senza lasciare una goccia d'ac-
qua. Avete analizzato questa sostanza e non trovate altra spiegazione se non che si tratta di una sostan-
za spirituale. È la stessa sostanza che è caduta su Fatima. Anche oggi miracoli di questo tipo vengono 
annunciati attraverso medium umani. Esaminate attentamente il “miracolo di Fatima”. Ora avete l'esat-
ta spiegazione di questo miracolo divino, che deve finalmente avere un senso per voi. 
 
Noi fratelli spaziali e amici dell'universo lavoriamo insieme al mondo spirituale. Veniamo per la vo-
stra salvezza perché DIO, il fondatore dell'universo, ci ha incaricati attraverso i suoi angeli. La sua 
volontà sarà fatta - e noi la realizzeremo. 
 
Le sfere spirituali sono abitate dalle più alte intelligenze. Tuttavia, il mondo spirituale ha solo possibi-
lità limitate di compiere tali miracoli. Ma noi veniamo in soccorso con la nostra tecnologia e soste-
niamo il Signore nel suo grande e difficile compito di mostrare ai suoi figli dispettosi la strada giusta. 
Vi preghiamo infine di venirci incontro con tutto il vostro ingegno, non sarà la vostra pietà! Il “Mira-
colo di Fatima” vi offre una prova impeccabile della nostra cooperazione con la volontà della GUIDA 
soprannaturale dell'universo divino. 
 
 

Pace in tutto l'universo! – Amen. 
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Domande e risposte 
 
Domanda : È cambiato qualcosa sulla Luna? 
 
ARGUN : Posso dirvi con grande precisione che gli Ufo stanno costruendo una nuova stazione di 

atterraggio sulla Luna. I segnali luminosi osservati saranno ora registrati con maggiore 
frequenza. Sono segnali potenti che vengono inviati. Presto riceverete messaggi molto in-
teressanti dalla Luna. Non riuscirete in alcun modo a comprenderli. Molto accadrà co-
munque: cose bellissime, meravigliose. Vi si presenteranno molti enigmi. Ma sarete anche 
in grado di risolvere alcuni enigmi. Accadranno cose meravigliose, ma niente di orribile, 
che dovrete imparare dai libri. 

 
Domanda : Come si possono chiamare i nostri amici spaziali? Noi diciamo sempre “Ufoni”. A volte li 

chiamiamo “Ifoni”. Nel nostro ultimo opuscolo sono chiamati “Methariani”. Si possono 
davvero chiamare così o si chiamano in un altro modo? 

 
ARGUN : Sì, certo, hanno un nome proprio. Qui si chiamano “santiniani”, cioè amici dell'universo. 

Gli Amici dell'Universo vengono per aiutarvi e per sostenere il bene. Vogliono promuove-
re il bene e tenerlo insieme affinché la Terra possa prosperare. 

 
  Non vedrete mai la fine della terra, anche se a volte lo pensate perché tutto sembra grigio. 

Non sarà così. La luce arriverà e rimarrà, così come la vita e la gioia. Non ci saranno orro-
ri. Oh no, come potete dire questo! La terra è così bella e rimarrà tale. 

 
 

* * * 
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Febbraio 1959 
 
Il miracolo di Fatima 
 
Nel numero di gennaio 1959 abbiamo pubblicato un messaggio sul “Miracolo di Fatima” che ha susci-
tato un notevole scalpore. I nostri amici UFO di tutto il mondo dovranno ammettere che questo è dav-
vero il fenomeno UFO meglio attestato degli ultimi anni. Dobbiamo prestare particolare attenzione a 
questo miracolo, perché è un grande esempio della cooperazione degli esseri interplanetari con gli 
esseri delle sfere divine. Finora il problema degli UFO è stato visto solo come un problema tecnico 
interplanetario. Qualsiasi fenomeno occulto medianico o soprannaturale è stato relegato nel regno 
della fantasia. Tutti i messaggi medianici di messaggeri di luce e ufoni sulle navi spaziali e i dischi 
volanti non sono stati presi sul serio. Il messaggio sul “miracolo di Fatima” pone tutti questi fenomeni 
soprannaturali o piuttosto occulti in una luce completamente diversa, anzi completamente reale. 
 
Il “miracolo di Fatima” è stato indubbiamente preparato e annunciato da medium giovani. Anche nel 
caso di Lourdes, il mondo spirituale superiore si è servito di uno strumento giovanile. 1. Molti feno-
meni sono stati annunciati attraverso questi media e successivamente confermati. Non siamo ancora in 
grado di stabilire se Madre Maria fosse effettivamente collegata al fenomeno UFO di Fatima. In ogni 
caso, però, il mondo soprannaturale al di là di esso ci ha messo lo zampino. In questo caso, la luce e la 
bellezza sono la garanzia che si tratta di una cooperazione con le sfere più alte. Questa cooperazione 
esiste ancora oggi! Facciamo riferimento a un resoconto del “Miracolo di Fatima” contenuto in una 
lettera pastorale scritta dal Vescovo di Leiria il 13 ottobre 1930. Vi si legge: 
 

" Questo fenomeno, che non è stato registrato da alcun osservatorio, non può essere spiegato naturalmente. 
Tuttavia, è stato osservato da persone di tutte le classi sociali, credenti e non credenti. Giornalisti dei più im-
portanti quotidiani portoghesi e anche persone che si trovavano a diversi chilometri di distanza dal luogo 
dell'evento, rendendo obsoleta la spiegazione che si trattasse di una “suggestione di massa”. Queste appari-
zioni sul sole sono state viste a 30-40 chilometri di distanza da Fatima. Quando la folla riprese conoscenza, 
ebbe una nuova sorpresa. I vestiti, che erano stati inzuppati dalla pioggia insistente, erano diventati asciutti e 
puliti in pochi minuti. Nessuno ha provato alcun disagio per il fatto di essere inzuppato. " 

 
Per esperienza si può dire quanto segue sul miracolo stesso: il cielo era completamente nuvoloso. Era 
una giornata molto piovosa. Improvvisamente le nuvole furono rotte da un secondo sole. Il resoconto 
dice: 
 

" Si poteva guardare il disco argenteo opaco del sole senza pericolo o sforzo."  
 

In realtà, ovviamente, il sole era dietro le dense nuvole. Tuttavia, il jet spaziale ha penetrato le nuvole. 
I colori e la luminosità corrispondono esattamente alle apparizioni di oggi. Il rapporto sul “Miracolo di 
Fatima”, conservato dalla Chiesa cattolica, dice, tra l'altro: 
 

" Il sole incandescente (UFO) spargeva covoni di fuoco su tutti i lati. Cielo e terra, rocce e persone furono 
inondati di luce gialla, verde, rossa, blu e viola, uno dopo l'altro. Il sole (UFO) rimase fermo per qualche 
istante, poi ricominciò a girare intorno a se stesso, spruzzando luce e colore, ancora più splendidamente di 
prima. Si fermò di nuovo e per la terza volta si ripeté questo spettacolo pirotecnico che nessuna immagina-
zione può concepire. A questo miracolo hanno assistito circa 70.000 persone. "  

 
Ogni amico studioso di UFO potrà confrontarsi e riconoscere la verità.  
 
 
 
 
 
 

 
1  Anche i giovani del “Circolo mediale della pace” sono strumenti molto affidabili, perché servono come strumenti senza egoi-

smo o bisogno di riconoscimento. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Fu osservato che un cratere sulla luna si illuminava di rosso. Si sospettava un'eruzione. I 

crateri sulla Luna sono davvero di origine vulcanica? 
 
ARGUN: È vero che il cratere “Alfonsos” si è illuminato di rosso, ma non a causa di un'eruzione. Si 

tratta - come ho già detto - di segnali Ufo. I crateri sulla Luna sono di origine vulcanica, 
non sono impatti di meteoriti. Gli enormi crateri sono stati successivamente ricoperti da 
uno strato relativamente sottile. Questo strato è abbastanza liscio e circondato da lava. La 
Luna contiene ancora molti gas. Tuttavia, le dimensioni dei crateri dipendono dalla diversa 
gravità. Più bassa è la gravità, più grandi sono i crateri. 

 
Domanda: La luna ha una sorta di atmosfera che permette alle persone o agli animali di viverci? 
 
ARGUN: La luna non ha più un'atmosfera. Un tempo ne aveva una. 
 
Domanda: La luna è abitata da abitanti diretti? 
 
ARGUN: Per un certo periodo la luna fu abitata dai Fratelli dello Spazio (Ufoni), che vivevano in 

alcune cavità e creavano la loro atmosfera. 
 
Domanda: Il lato lontano della luna è uguale a quello rivolto verso di noi? 
 
ARGUN: Sì, anche il lato più lontano della Luna presenta dei crateri. 
 
Domanda: Le differenze di temperatura tra giorno e notte sulla Luna sono davvero quelle che si pen-

sa? Le temperature sono estremamente diverse? 
 
ARGUN: Sì, la scienza ha ragione anche su questo. 
 
Obiezione: Ci sono rappresentazioni mediatiche che dicono qualcosa di diverso. 
 
ARGUN: Queste trascrizioni non sono state incrociate o confermate da nessun altro mezzo. Guai ai 

fanatici! Tutto deve essere esaminato. Tutto ciò che proviene o attraversa gli abitanti di 
questa terra è soggetto alle carenze e alle mancanze di questa umanità. Ciò è dovuto allo 
stadio di sviluppo di questo pianeta. 

 
 

* * * 
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Marzo 1959 
 
Gli UFO sono un mistero    (Autore: H. V. Speer) 
 
La scienza si sforza di spiegare tutto ciò che accade come “naturale”. La scienza ha deciso di non ri-
conoscere nulla di innaturale - ed è giusto che sia così, perché non esiste alcun processo innaturale 
nell'intero universo. Se qualcosa ci sembra strano e non rientra nella nostra esperienza comune, la 
parola “miracolo” è ancora fuori luogo. Ci mancano ancora le intuizioni e le spiegazioni più importanti 
per i molti processi misteriosi della natura in misura inimmaginabile.  
 
Purtroppo, però, commettiamo l'errore di porre un punto alla fine delle nostre esperienze, dopo il quale 
neghiamo tutto il resto e ci limitiamo a sorridere beffardamente. I “saggi” credono di sapere tutto. Per 
questo motivo, l'aldilà viene negato, perché non si trova solo dietro il punto della scienza empirica, ma 
dietro la morte, dietro la dissoluzione corporea. Chi enfatizza questo punto di vista frivolo non può 
essere aiutato a raggiungere una vera conoscenza. Manca di un proprio giudizio e accetta solo ciò che 
gli altri hanno masticato per lui. 
 
A parte la ricerca sull'aldilà, l'ufologia è un tipo di mistero molto speciale, una noce estremamente 
difficile da rompere per la scienza e la tecnologia. Si può davvero dire che l'ufologia è il più grande, 
ma innegabile mistero del nostro tempo. 
 
Quali sono le caratteristiche e i segni che danno all'ufologia un fondamento nella nostra conoscenza? Il 
“Miracolo di Fatima” ci mostra con indiscutibile certezza che le navicelle spaziali e un regno spirituale 
invisibile cooperano. Ciò significa che i messaggi medianici stanno acquistando importanza. Ma anche 
qui deve prevalere il massimo scetticismo, perché il maligno sta giocando tutte le sue carte e ha una 
mano piena di briscole. I messaggi (campagna di disinformazione di Michalek) provenienti dal Sud 
America, che parlano di un'invasione di UFO, ci hanno mostrato cosa è possibile fare qui su questo 
ghiaccio nero. Se questi messaggi fossero veri, si potrebbe solo dare il saggio consiglio a tutti i gover-
ni mondiali di prepararsi a una guerra spaziale interplanetaria. 
 
Com'è possibile che una tale disinformazione circoli in tutto il mondo e che le sue tendenze altamente 
insidiose non vengano fermate dai governi? Finora quasi tutti i governi hanno minacciato di imporre 
sanzioni per ogni annuncio di avvistamenti e incontri con gli UFO. In particolare, tutti i piloti hanno 
giurato di mantenere il segreto. Tutte queste osservazioni e foto sono state confiscate. Perché non sono 
state confiscate anche le informazioni di Michalek? - Qui diventa fin troppo chiaro che tali informa-
zioni sono una fonte di piacere. L'incertezza in questo settore è quindi ben supportata. Quando la fede 
e la speranza di salvataggio da altre regioni vengono distrutte, le potenze distruttrici trionfano, e trion-
fano anche le nazioni corazzate e i loro leader. 
 
Un passo della Bibbia dice: “Non sbagliate, DIO non si lascia prendere in giro”. 
 
Anche gli UFO appartengono alla dimensione divina e sono strettamente collegati ad essa. Anch'essi 
non si lasceranno prendere in giro, almeno non i loro equipaggi e tanto meno la leadership ufo. ASH-
TAR SHERAN ci ha fatto visita sul piano astrale il 3 febbraio 1959. Ci ha detto quanto segue attraver-
so il mezzo della scrittura e con la mediazione di ARGUN: 
 

“Le macchinazioni dei vostri governanti sono molto pericolose. Nessun leader degli Ufo è 
morto in un'astronave. Non conosciamo nessun 'Michalek' che sia collegato a noi. Ma 
sappiamo delle bugie su di noi. Non saprete mai in anticipo l'ora del nostro atterraggio - 
nemmeno voi, la cerchia ristretta (MFK). Ma atterreremo quando le nostre astronavi gi-
ganti si saranno esercitate adeguatamente nella manovra di atterraggio nella vostra atmo-
sfera”. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: In una risposta Adamski ha affermato che le astronavi e gli Ufo non possono smaterializ-

zarsi. Questa pubblicazione ha portato a nuove contraddizioni. Ha ragione Adamski? 
 
AREDOS: È perdonabile se una persona commette un errore. Gli Ufoni hanno la capacità di modifi-

care i legami atomici. Tali cambiamenti sono al di là di qualsiasi percezione sensoriale. 
 
Domanda: Gli Ufoni hanno mai effettuato grandi operazioni di atterraggio su questa terra? 
 
AREDOS: Sì, più volte. Le navi spaziali più piccole si immergono negli oceani e possono rimanere 

nelle profondità per periodi più lunghi. Il sottomarino nucleare americano Nautilus è stato 
accompagnato da dischi volanti. Questo accompagnamento è stato notato dalla guida, ma 
non è stato possibile spiegarlo. La tecnologia terrestre è davvero complicata. Gli Ufoni 
hanno adottato un approccio migliore alla tecnologia. 

 
Domanda: Gli Ufoni osservano anche altri pianeti? 
 
ARGUN: Assolutamente sì. Ci sono basi su alcuni pianeti. Il numero di stelle abitate è di miliardi. 

Gli Ufoni ne conoscono solo una minima parte. 
 
Domanda: Ci sono state guerre anche su altre stelle? 
 
ARGUN: Ogni guerra è un errore superlativo da parte dell'uomo. Le guerre sono avvenute anche su 

altre stelle e su alcuni pianeti è ancora così. Gli UFO che attualmente volano dentro e fuo-
ri la vostra zona (1959) sono per la maggior parte telecomandati. 

 
 
 
Dopo tutti i tira e molla in ufologia con “Michalek”, lo abbiamo cercato nella nostra cartella di protocollo. Ecco l'esatta for-
mulazione del 21 maggio 1958, quando chiedemmo ad ARGUN se il testo proveniente da Santiago del Cile fosse davvero 
autentico. 
 
 
Direttore: Caro ARGUN, poco fa abbiamo letto un articolo sensazionale, un messaggio dal Cile. 

Credo che lei abbia ascoltato e vorremmo sapere cosa ne pensa. 
 
ARGUN: Io l'ho fatto. Ecco cosa ho da dire: l'appello ha un significato autentico, tranne una devia-

zione. Tuttavia, ciò potrebbe essere dovuto a un malinteso, ovvero il destinatario del mes-
saggio potrebbe non averlo compreso appieno. Gli Ufoni non vogliono distruggere intere 
città. Tuttavia, hanno in mente qualcosa di molto speciale per le città in questione. Nes-
sun cittadino verrà danneggiato, eppure, nel bene e nel male, essi...  (Caduta dei caratteri)  

 … Gli Ufoni devono dare un esempio quando vengono attaccati. Ci sono molti modi per 
dare un esempio: Ad esempio, possono rendere un'intera città incapace di pensare con 
chiarezza. Hanno anche altri mezzi a disposizione. Ma possono anche lasciare un'intera 
città al buio. 

 
Domanda: Caro ARGUN, hai tralasciato qualcosa. Qui dice: “...volenti o nolenti...?”. 
 
ARGUN: Non importa, la frase può mancare. 
 
Domanda: Le città si riferiscono al Paese che attaccherà gli UFO, alla città da cui proviene l'ordine 

di attacco. Apprendiamo che la Svizzera sta dando istruzioni per prepararsi a una cata-
strofe. È vero? 
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ARGUN: Non è così grave come è stato fatto credere. Tuttavia, non può nuocere agli svizzeri se 
forniscono candele. Ma se il peggio dovesse arrivare, nessuno soffrirà la fame. 

 
Domanda: Il gioco delle congetture è che la gente è troppo ansiosa di scoprire quando è il giorno X? 
 
ARGUN: Lo scopriranno quando arriverà il giorno X. Il giorno X è una sorpresa assoluta. Potrebbe 

essere stasera o domani. 
 
Domanda: CRISTO tornerà il giorno X? 
 
ARGUN: Con il giorno X, CRISTO non solo verrà su questa terra, ma sarà su questa terra, ma non 

in carne e ossa. Tuttavia, sarà ancora visibile tra gli uomini come fenomeno. 
 
Osservazione: Possiamo vedere chiaramente come ARGUN corregge il messaggio di Santiago del Cile. Parla dell'errore del 
destinatario. Purtroppo seguirono tutta una serie di errori di questo tipo. Il mezzo di comunicazione a Santiago fallì comple-
tamente. Ma ARGUN ammette che gli Ufoni vogliono dimostrativamente richiamarci all'ordine. 
Nel frattempo abbiamo parlato con ASHTAR SHERAN (A.S.) e stiamo seguendo questa conversazione nelle pagine seguenti 
(medium di scrittura Uwe Speer). I testi scritti dal medium sono stati registrati su nastro. 
 
 
A. S.: Saluti a Dio, cari amici, dal bellissimo pianeta Terra. 
 Tuo fratello ASHTAR SHERAN.  
  Mi avete atteso con impazienza per molto tempo. Quello che sta accadendo attualmente sulla 

vostra Terra, le macchinazioni dei vostri governanti, è purtroppo molto pericoloso. (L'URSS e 
gli USA stanno andando verso la guerra nucleare). 

 
Domanda: Caro ASHTAR, puoi dirci se c'è una differenza tra l'ASHTAR (del libro) “Nei giorni a 

venire” e l'ASHTAR SHERAN? 
 
A. S.: Entrambi i messaggi sono autentici, ma con delle riserve. L'ASHTAR che ha trasmesso il 

messaggio “Nei giorni a venire” in America non ero io, ma uno dei miei rappresentanti auto-
rizzati. A causa dell'atteggiamento personale del medium nei confronti del problema, tuttavia, 
sono sorte alcune contraddizioni. Ma non è nostra intenzione metterle in discussione. Aggiun-
go sempre “SHERAN” quando ho personalmente qualcosa da dire. 

 
Domanda: Caro fratello ASHTAR, conosci un confidente o un contatto terreno di nome Michalek? 
 
A. S.: Non conosciamo nessuno con questo nome. Né conosciamo nessuno con questo nome che 

faccia parte degli Interplanetariani. 
 
Domanda: Una volta abbiamo saputo da lei che i fratelli dello spazio negativo volevano attaccare la 

sua stella natale. Le macchinazioni di questo “Michalek” fanno parte degli attacchi alla mis-
sione? 

 
A. S.: Nell'Interplanetario esiste una certa razza. Per esempio, ci sono astronavi che viaggiano nello 

spazio. Abbiamo cercato in tutti i modi di entrare in contatto con queste astronavi, ma non è 
stato possibile comunicare, nemmeno attraverso la telepatia. Ma la loro destinazione non è 
questa Terra, perché non c'è nulla che lo indichi.    (Gli occupanti dovrebbero essere morti?) 

 
Domanda: Si sostiene che gli ufoni negativi volino dentro e fuori il Polo Sud della Terra con piccole 

astronavi. È vero? 
 
A. S.: No, non è vero che gli ufoni negativi volano dentro e fuori. È vero, invece, che ci sono esseri 

interplanetari negativi che vogliono litigare con noi. È anche vero che la vostra Terra è visitata 
da fratelli spaziali di varie razze. Noi siamo più simili alla razza europea. 
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Domanda: Ad Adamski è stato chiesto se è possibile smaterializzarsi. Egli ha negato questa possibilità. 
Questa affermazione, che contraddice i suoi stessi messaggi, è vera? 

 
A. S.: Noi, provenienti dall'altro sistema solare, possiamo smaterializzarci parzialmente, come ab-

biamo spiegato. Non siamo venusiani! Abbiamo quartieri (basi) su Venere, Marte, la Luna ter-
restre e le stazioni spaziali vicine alla Terra. Ma gli obiettivi della Fratellanza Interplanetaria 
sono gli stessi ovunque. È terribile che l'umanità di questa Terra sia così fuorviata e maltratta-
ta. 

 
Domanda: Il razzo russo è davvero in orbita intorno al sole? 
 
A. S.: Sì, orbita intorno al sole. Ma il nostro bisogno di razzi terrestri è ormai coperto. Quindi la-

sciamo che orbitino intorno al sole. Finora siamo riusciti a deviare i missili. Non conoscerete 
mai il giorno X precedente, nemmeno voi, miei amici e fratelli nel cerchio della pace. Ma noi 
siamo la luce che precede il Messia. 

 
Pace oltre ogni confine! 
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Maggio 1959 
 
La missione dei Fratelli della Stella 
 
È comprensibile che in un'epoca di tecnologia ogni cosiddetto miracolo venga inizialmente confronta-
to con tutte le possibilità della nostra tecnologia. Questo giudizio è stato finora applicato anche al mi-
racolo dei dischi volanti. Non appena qualcuno ha sostenuto che questi UFO avessero a che fare con la 
religione o con una redenzione del mondo, questo suggerimento è stato respinto e ridicolizzato, anche 
autorevoli ricercatori UFO hanno resistito a qualsiasi collegamento con possibilità metafisiche. Per 
questo motivo, gli UFO erano visti più dal punto di vista dei desideri tecnici per il futuro che da quello 
di un fenomeno soprannaturale e occulto. L'effettivo comportamento occulto degli UFO portò infine a 
ritenere che si trattasse di un caso di psicosi di massa. Oggi questa interpretazione non è più discutibile 
perché gli UFO sono già diventati così attivi che la loro esistenza assoluta non può essere negata. 
 
I circoli dominanti a livello mondiale sono interessati a ridicolizzare gli UFO o a renderli incredibili, 
in modo che un giorno non si verifichi un cambiamento nel pensiero delle popolazioni precedentemen-
te disinformate. Anche le denominazioni cristiane e i principali leader ecclesiastici si oppongono agli 
UFO, poiché non si basano su conoscenze soprannaturali, ma soprattutto su dogmi autoingannevoli. 
Temono le critiche incessanti e la prova che hanno insegnato male all'umanità per migliaia di anni - il 
più grande e quasi impensabile disonore di non aver aiutato le persone in una cura pastorale responsa-
bile. 
 
La classe dirigente politica ed economica è felice di pagare per deridere la verità e ridicolizzare la fede 
nella verità. I vertici dello Stato e i suoi organi giudiziari chiudono persino un occhio quando vengono 
lanciate manovre bufala su larga scala che attaccano e distruggono tutto ciò che è soprannaturale o 
superiore, proveniente da altre dimensioni, attraverso il disordine e l'incertezza che ne derivano. Per 
questo motivo, nel settore degli UFO e dello spirittualismo ci sono impostori che godono di un'immu-
nità felicemente concessa loro dalle più alte autorità. 
 
Ogni verità reale si basa sulla pietra di paragone dell'AMORE. Anni di intensa collaborazione con le 
intelligenze di dimensioni superiori hanno portato al risultato che gli UFO non sono affatto da consi-
derarsi un mero miracolo tecnico interplanetario, ma che sono stati scelti come strumenti delle potenze 
celesti proprio per la loro capacità di controllo dello spazio, per noi incomprensibile. Gli equipaggi 
degli UFO hanno sfruttato tutte le possibilità per entrare in contatto con noi umani sulla Terra in modo 
soprannaturale. Questo include tutti i rami dello spiritismo e dell'occultismo che sono stati studiati fino 
ad oggi. 
 

• Poiché queste aree di confine della scienza sono state finora ridicolizzate e rese una frode con 
l'intento di perseguitare Dio, anche il fenomeno degli UFO trova così poca fiducia e compren-
sione. 

 
Diamo un'occhiata ai fenomeni biblici che sono stati tramandati abbastanza bene fino ai nostri giorni: 
La “Stella di Betlemme” o il “Miracolo di Fatima”. Ora di nuovo un resoconto sull'“eclissi del Golgo-
ta” e sul terremoto. Sappiamo già che gli UFO hanno un'influenza sulla materia e possono scuoterla. 2  
 
Non c'è più alcun dubbio sul fatto che gli AMICI vengano a noi dallo spazio esterno con una MIS-
SIONE celeste diretta. Non si tratta di una novità, ma di una MISSIONE che si è già manifestata mi-
gliaia di anni fa. Ma questa volta sembra che l'acqua sia alla nostra gola, come un diluvio. Per questo 
motivo, l'azione degli UFO è di enorme importanza. 
 
 
 
 
 

 
2  Nell'opuscolo “Prima dell'atterraggio”, questa vibrazione viene definita “teletettonica”. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Gli Ufoni hanno un karma come noi umani? 
 
ARGUN: Beh, è diverso. Chi non è legato alla materia, ma può smaterializzarsi, non ha karma. Gli 

altri ufoni invece sì. Non sarebbe necessario se tutti avessero raggiunto questo livello ele-
vato. È proprio questo il punto dolente, cari. Gli ufoni devono lavorare per togliere il buono 
e il positivo dal guscio spesso per portarlo alla luce. 

 
Domanda: Gli Ufoni che vengono da noi dal prossimo sistema solare (Alpha Centauri) non hanno 

karma? 
 
ARGUN: No. Questi Ufoni sono liberi da un karma gravoso. In cambio, hanno una missione difficile. 

Questa missione è a fin di bene. 
 
Domanda: Cosa si può fare per aiutare quelle persone che hanno perso la fede nella missione degli 

Ufoni perché hanno ricevuto una lettura che conteneva date e ordini che si sono rivelati fal-
si? Cos'altro si può dire a queste persone? 

 
ARGUN: Non potete fare altro che dire loro la pura e semplice verità, ossia che si sono innamorati di 

un impostore che ha bisogno di essere ricompensato. Non ha senso continuare a lavorare 
con la menzogna, come fanno alcuni. L'unica cosa che può aiutare è la pura verità, nella 
misura in cui la si ha tra le mani. - So che è difficile tracciare una linea di demarcazione. 
Ma credetemi, gli Ufoni atterreranno davvero, ma non nel modo in cui la gente sulla terra 
immagina, per esempio attraverso la guerra o lo spargimento di sangue, ma nel modo in cui 
il POTERE celeste immagina e sta già preparando. 

 
Domanda: I fratelli dello spazio agiscono di propria iniziativa o hanno una missione diretta? 
 
ARGUN: I fratelli nello spazio che sono venuti in vostro aiuto hanno una missione diretta. Una mis-

sione molto importante che sono determinati a portare a termine. Ma il giorno X non è an-
cora arrivato. Questo giorno sarà una sorpresa totale e nulla potrà fermarlo. 

 
Domanda: Come possiamo trovare gli errori in ufologia? 
 
ARGUN: L'ufologia è un campo molto vasto. Ci sono molte persone che credono di doversi mettere 

in luce. Se non ci riescono, inventano una bufala. Ma sono abbastanza abili da camuffare la 
bufala. Si cerca quindi un seguace convinto e lo si irretisce abilmente con tutti i mezzi per 
conquistarlo alla truffa. In questo caso, purtroppo, la persona non sa nemmeno che sta im-
piegando tutte le sue energie nella menzogna. Lo fa nella piena convinzione della verità. 
Purtroppo, l'errore viene riconosciuto solo quando è già avvenuto. Gli errori si insinuano 
come se facessero parte del processo. 

 
Domanda: Chiediamo ancora una volta: i fratelli dello spazio interverranno visibilmente nelle nostre 

vicende terrene? 
 
ARGUN: Naturalmente visibile - ci puoi scommettere! 
 
Domanda: Uno scienziato russo ha affermato che la meteora che si è schiantata in Siberia nel 1908 era 

in realtà un'astronave. Questa ipotesi è corretta? 
 
ARGUN: Sì, proprio così. È un'astronave molto vecchia i cui occupanti sono morti da molto tempo. 

Ma non sappiamo da dove provenga l'astronave perché era a propulsione nucleare. 
 
Domanda: Gli Ufoni sono come gli yogi indiani o i fratelli dello spazio sono ancora più sviluppati? 
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AREDOS: Non si può dire che gli yogi siano “sviluppati” in tutti i casi. Ci sono anche molti livelli e 
differenze. A volte la padronanza della cosiddetta magia nera non è affatto uno sviluppo. 
Anche l'ascetismo e la follia religiosa sono sviluppi negativi. 

 
 Ci sono anche molte differenze nello sviluppo degli Ufoni. In generale, però, quasi tutti gli 

Ufoni si trovano a uno stadio di sviluppo molto più elevato rispetto all'umanità terrestre. 
 

• Gli Ufoni sotto il diretto comando di ASHTAR SHERAN sono i più avanzati. Su-
perano ogni immaginazione degli abitanti della Terra. 

 
 

* * * 
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Giugno 1959 
 
Veritas vincit - la verità prevale 
 
Di tutti i messaggi dei Fratelli Stellari ricevuti e pubblicati finora, questi messaggi sono le verità più 
sensazionali, significative e gloriose mai rilasciate al mondo. Questi messaggi provengono da ASH-
TAR SHERAN, comandante dell'astronave e comandante in capo della flotta interplanetaria di astro-
navi, nonché da SETUN SHENAR, vice comandante in capo e da TAI SHIIN, primo ingegnere tecni-
co della potente astronave A.S. e da altri santiniani. 
 
Questo opuscolo impressionerà l'umanità su questa terra e darà inizio a una grande riforma della fede. 
Quasi tutti i fenomeni divini che si sono verificati finora sono spiegati in modo meraviglioso ed estre-
mamente logico. Che si tratti di teologi, politici, principi, governanti o atei, di qualsiasi persona sulla 
terra, nessuno può sfuggire a questi fatti scientifici e religiosi inconfutabili. L'alba di una nuova era è 
finalmente arrivata. Questo opuscolo unico contiene la prova assolutamente inconfutabile di Dio. 
 
La legislazione sul Sinai, l'esodo degli israeliti attraverso il Mar Rosso, l'ascensione di CRISTO e 
molti altri miracoli trovano qui una spiegazione scientifica inconfutabile. I Fratelli delle Stelle dimo-
strano così la loro missione divina. 

 
Questo libretto è una magnifica rivelazione divina di suggestiva urgenza, verità ed esortazione. Questo 
più grande di tutti i messaggi spaziali fino ad oggi è il più grande passo verso la pace mondiale che sia 
mai apparso in una conferenza terrena. Chiunque legga queste righe sarà profondamente scosso - e allo 
stesso tempo saprà in un modo senza precedenti. 
 
È impossibile descrivere questi contenuti con altre parole, perché non ne abbiamo. Oggi, però, la no-
stra tecnologia ci permette di comprendere appieno tutti questi processi misteriosi, che l'umanità non è 
mai stata in grado di comprendere e che si pensava fossero favole e favolette. 
 
Die Brüder von den anderen Sternen gehören zu den "Himmlischen Heerscharen".  
 
DIO non ha ancora rinunciato all'umanità sulla terra. 
 
 

* * * 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Purtroppo, ci sono molte persone che credono nel messaggio di un certo Michalek. Quale 

spiegazione chiara c'è per il fatto che questo messaggio è falso? 
 
AREDOS: I santiniani hanno portato la legge di Dio su questo pianeta. Questa legge dice chiaramen-

te: non si deve uccidere! Questa legge è ritenuta alta e sacra dai santiniani. Sarebbe la più 
grande contraddizione se i santiniani agissero ora contro la legge che essi stessi hanno 
portato, sostenendo la pena di morte. Questo fatto da solo dice tutto. 

 
Domanda: Può spiegare la differenza tra angeli e santini? Gli Ufoni sono stati spesso scambiati per 

angeli, soprattutto nei tempi passati, come ci dice la Bibbia. 
 
ARGUN: L'angelo viene istruito dall'arcangelo. L'angelo insegna ai messaggeri di luce. I messagge-

ri di luce sono sullo stesso piano di lavoro dei santiniani. Il portatore di luce è al di sopra 
dei messaggeri di luce. Ma i santiniani sono allo stesso livello dei portatori di luce, solo 
che hanno compiti materiali che non possono essere svolti dagli angeli e dagli esseri spiri-
tuali. 

 
Osservazione: La missione degli equipaggi UFO è spiegata chiaramente qui. 
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Luglio 1959 
 
Sul inat it nis othen! - Pace attraverso tutti i confini!    (Autore: H. V. Speer) 
 
A Zurigo, George Adamski è stato bersagliato di frutta marcia e bombe puzzolenti durante la sua con-
ferenza. Non si tratta di una coincidenza, ma della conseguenza ben organizzata di una grande confu-
sione. L'umanità su questa terra viene attualmente ingannata nel campo dell'ufologia in modo quasi 
incomprensibile e viene presa per i fondelli. Ma la brocca va all'acqua finché il manico non si rompe. 
L'indignazione contro la conferenza di Adamski deriva principalmente dalle pubblicazioni del falso 
profeta Michalek, le cui previsioni non erano affatto corrette. Non possiamo più stare a guardare men-
tre questa vergogna dell'ufologia continua a diffondersi. Vorremmo quindi riportare ciò che sappiamo 
su questa vicenda senza alcun commento: 
 
Nel Natale del 1956, l'augurio fu inviato per la prima volta attraverso il mezzo di scrittura e disegno 
millimetrico di Uwe Speer: “Pace oltre ogni confine!”. Questo saluto degli Ufoni fu poi pubblicato nel 
1° opuscolo “Non di questa terra”. Un'altra volta, gli Ufoni ci hanno salutato con: “Sul inat it nis 
othen!”. Quando chiedemmo cosa significassero queste parole, ci fu risposto che in traduzione signifi-
cavano “Pace oltre ogni confine!”. Il saluto degli Ufoni è stato pubblicato nel 3° opuscolo “Non di 
questa terra”. Gli opuscoli furono resi disponibili al pubblico nel 1957. Fino a questa pubblicazione, il 
saluto ufone “Pace oltre ogni confine!” era ancora sconosciuto al mondo. 
 
Tuttavia, gli opuscoli “Non di questa Terra” sono entrati in possesso delle persone che hanno organiz-
zato “Aktion Michalek”. Su questi contenuti si è basato il loro piano. In questo modo, con l'aiuto di 
amici ufo interessati in tutto il mondo, si voleva creare un partito che potesse essere sfruttato e abusato 
a livello internazionale al momento opportuno. Nello spirito dei metodi di un “Fronte tedesco del lavo-
ro”, il denaro degli amici ufo doveva fluire con promesse grandiose. Molti amici degli Ufo sono stati 
vittime di questo infame schema. Molti bravi dipendenti ci sono cascati ignari. Ora, però, il velo è 
stato sollevato e una menzogna è venuta alla luce. Il quotidiano “Neues Europa” ha pubblicato un arti-
colo nel numero 11 di giugno, a pagina 5, sotto il titolo o tendenza: 
 

“Lo slogan di Michalek: 'Pace attraverso tutti i confini', la linea guida principale della Repubblica Mondiale 
della Terra”.   

 
Notiamo che questo saluto non è il saluto dei “venusiani”, ma il saluto dei santiniani di Metharia sotto 
la guida di ASHTAR SHERAN. Questo dimostra chiaramente che si tratta di un plagio. 
 
I Santini ci hanno portato i comandamenti di DIO (vedi opuscolo: Veritas vincit). Questa legge, che fu 
portata sul Monte Sinai su un'astronave e consegnata a Mosè, contiene il comandamento universale: 
“Non devi uccidere”. Nell'opuscolo di Michalek “Popoli della Terra” si legge a pagina 27/28, articolo 
56: 
 

" In ogni giurisdizione provinciale (giurisdizione in base al codice penale applicabile), la pena di morte deve 
essere sancita dalla legge come la più severa misura di espiazione per gli autori di reati capitali di natura cri-
minale. "  

 
Se questo articolo provenisse dagli Ufoni, essi avrebbero già spazzato via i criminali politici di questa 
terra. Quando Mosè ricevette la legge dai Santini, si verificò esattamente lo stesso fenomeno: i sacer-
doti minacciavano di morte ogni loro nemico in nome di DIO. 
 
I messaggeri della luce e gli Ufoni hanno rifiutato con forza le pubblicazioni di Michalek. 
 
L'opuscolo “Popoli della Terra” contiene tutta una serie di articoli ingegnosi che riguardano solo il 
denaro. Alla fine di questa riforma del mercato monetario, a tutti i proprietari non resta che la banca-
rotta. In un modo sofisticato, la fiducia internazionale nelle transazioni monetarie doveva essere inter-
rotta. I compagni di Michalek, che erano tra i precedenti sostenitori della teoria di Gesell, volevano 
raccogliere le più grandi donazioni immaginabili dal popolo del denaro in anticipo per la “Repubblica 
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Ufo della Terra” che si erano illusi di avere. È necessario sottolineare in modo chiaro e netto ciò che 
gli ufoni hanno da dire a questo proposito: 
 

" È un grande bluff e una truffa internazionale su vasta scala, e noi non vogliamo averci niente a che fare. "  
 
Gli opuscoli sono stati inviati a tutti i governi per dare al contenuto una certa credibilità. Per questo 
motivo, le cedole postali sono state stampate negli opuscoli. 
 
Il 4 agosto 1958, l'editore Karl Schönenberger, Heiden, Svizzera, mi chiese di partecipare al clamore 
intorno a Michalek.  
Il clamore che circondava Michalek. Scrisse testualmente: 
 

" A settembre, il denaro non avrà più il valore di oggi e non sarà più in circolazione come DM. Organizzate il 
vostro denaro in modo che ogni tipo di moneta sia investita in libretti di risparmio, altrimenti tutto ciò che non 
avete investito entro il 31 agosto 1958 andrà perduto. " 

 
In accordo con la nostra guida spirituale (ARGUN), le consegne di Menetekel a Karl Schönenberger 
furono immediatamente interrotte. L'editore Karl Schönenberger ha quindi scritto a tutti i suoi clienti: 
 

“Questo mi porta ad annunciare che dal 1° ottobre 1958 non sarò più responsabile della pubblicazione “Mene-
tekel” e dell'opuscolo “Vor der Landung”, né potrò continuare a inviarli ai clienti. "  

 
Tuttavia, Schönenberger non rimborsò l'abbonamento, né lo trasferì a noi, ma informò gli abbonati che 
l'importo pagato sarebbe stato “accreditato in cielo”. -  
Nonostante le perdite, il Circolo di pace mediale di Berlino ha inoltrato il Menetekel a tutti gli abbona-
ti di Schönenberger che ci hanno contattato. 
 
Il 14 ottobre 1958 ricevemmo una lettera ingiuriosa da Karl Schönenberger, che non posso nemmeno 
riprodurre in parte, perché non c'è una sola frase in essa che sia in linea con la decenza delle persone 
spiritualmente aspiranti. Anche il pioniere degli UFO Karl L. Veit (UFO News) ricevette una lettera di 
Michalek nello stesso stile, il che dimostra che dietro Michalek e i suoi seguaci non può mai esserci un 
santiniano. 
 
Sono state condotte ricerche sul motivo della menzogna di Michalek e si è riflettuto molto su di esso. 
Il motivo è evidente: delle misure annunciate dal “Governo Sovrano di Venere”, solo 50 articoli ri-
guardano esclusivamente la riforma monetaria. L'obiettivo era quello di creare incertezza nell'ambito 
della moneta internazionale in modo punitivo e irresponsabile, al fine di truffare somme maggiori di 
capitale da parte di persone impaurite dal denaro. Purtroppo il fanatismo è una malattia mentale molto 
pericolosa, e si può supporre che nonostante questa illuminazione ci siano ancora abbastanza persone 
che continuano a credere nella missione di Michalek. Ma purtroppo non si può aiutarli, bisogna inse-
gnarglielo con l'esperienza personale. 
 
Sia l'editore Karl Schönenberger che il giornale “Neues Europa” sono stati informati da noi che la 
campagna di Michalek è una finzione. È incomprensibile come si possa essere schiavi di una tale os-
sessione. Una persona spiritualmente risvegliata che professa CRISTO non dice parolacce, perché è 
detto con le parole di CRISTO: “Il tuo parlare sia sì o no, e tutto il resto è male”. L'esperienza ha con-
fermato che i posseduti dal demonio giurano davvero le più grandi sciocchezze in nome di DIO. Con-
sigliamo a tutti i nostri amici di non occuparsi più della questione Michalek, perché ora la responsabi-
lità sarebbe dell'Interpol e poi della Procura. Ma se “Nuova Europa” attacca anche George Adamski, 
questo fatto da solo dovrebbe far aprire gli occhi a tutti gli amici. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: George Adamski è stato ferocemente attaccato in Svizzera. Può dirci quali forze ci sono 

dietro a tutto questo? 
 
ARGUN: Oh sì, la malvagità concentrata. Viene dalla radice del male. 
 
Domanda: A volte si sostiene che esseri interplanetari negativi siano atterrati su questa terra. Vor-

remmo sapere se è mai successo? 
 
ARGUN: No, mai. So che si riferisce alle cosiddette “persone in pasta di pane” (vignetta del giorna-

le). Non esistono esseri del genere. 
 
Domanda: Il messaggio di ASHTAR SHERAN è in contrasto con le rivelazioni di Lorber. I santi-

niani parlano dei “figli di Dio”. Nelle rivelazioni di Lorber, CRISTO è identificato con 
DIO PADRE. A cosa dobbiamo credere? 

 
ARGUN: Lorber era un medium individuale e non si poneva sotto la protezione di una comunità 

selezionata e addestrata, sebbene CRISTO abbia dimostrato con l'esempio che una comu-
nità stretta è assolutamente necessaria. Lorber si sentiva uno strumento scelto dal Signore. 
Questa consapevolezza portò a un'arroganza che purtroppo si riscontra ancora oggi in 
molti medium individuali. Mancava un'autentica umiltà. I primi messaggi sono genuini 
fino al 50%. Ma poi Lorber commise l'errore di immergersi nei temi divini e perse così la 
sua certezza medianica. Gran parte dei suoi messaggi provenivano dalla sua riflessione e 
un'altra parte dalla ricezione di esseri spirituali che avevano bisogno di essere ascoltati. 
DIO non parla mai a un medium in prima persona, ma sempre attraverso un messaggero 
che ha l'autorità di parlare in suo nome. 

 
AREDOS: DIO è una dimensione, la 5ª dimensione. Tuttavia, si potrebbe dire che è la 1ª dimensio-

ne, poiché ne costituisce l'origine. Una dimensione contiene l'intero POTERE, che cono-
sciamo con il nome di YAHWUS o anche LOGOS. È molto spiacevole che Lorber abbia 
incautamente portato tanta confusione tra l'umanità. I fanatici si lasciano accecare da que-
ste parole, ma con un po' di ragione e di apertura mentale dovrebbero riconoscere dove si 
trovano gli errori. CRISTO non ha mai parlato di se stesso come DIO. Egli ha il massimo 
rispetto per il PADRE di tutti gli esseri.   Quando Lorber scrisse i suoi ultimi pensieri, era 
già un maniaco religioso che si era fatto gioco di fantasisti ultraterreni. Mi dispiace dirlo: 
alla fine è stato posseduto. 

 
 Lo Spirito primordiale DIO è inviolabilmente santo. DIO non incarnerebbe mai il Suo 

potente SPIRITO, perché quale presunzione c'è nel supporre che DIO il CREATORE ab-
bia bisogno di purificazione. O quale mancanza di rispetto nell'assumere che DIO debba 
visitare gli uomini per ammonirli a mantenere l'ordine e a osservare le leggi. No e mille 
volte no! L'uomo su questa terra o nell'intero universo deve percorrere il cammino verso 
DIO e non viceversa. 

 
 Ma CRISTO, come uno dei figli di DIO, andò come uomo dal popolo, come fratello dai 

fratelli, per mostrare loro la via da seguire. Non è mai vero che DIO debba implorare per 
ogni figlio e che si lasci uccidere senza pietà e senza potere dai suoi figli. 

 
 Ma Lorber ha fatto anche molto bene sotto certi aspetti, e gliene rendiamo merito. Tutti i 

sacerdoti che si sentono esaltati per il loro ufficio sono perduti perché abbandonano il 
cammino dell'umiltà. 
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La battaglia per la verità    (Autore. H. V. Speer) 
 
Come abbiamo riferito qualche tempo fa, la cosiddetta battaglia di Armageddon è in pieno svolgimen-
to. Questa battaglia spirituale sta diventando sempre più evidente anche a livello materiale. Non dob-
biamo quindi stupirci se l'ufologia viene attaccata nel modo più feroce possibile. Le verità più alte 
sono naturalmente esposte al massimo ridicolo, perché lo spirito maligno ci mette lo zampino. Quanto 
è incoraggiante per gli illuminati la conoscenza della grande missione santiniana. Ci fa riconoscere la 
grandezza e l'importanza dell'aiuto spaziale, che per noi è anche l'aiuto di Dio. 
 
A Zurigo, gli studenti si sono comportati in modo indescrivibile e cafone, per una stupidità senza pre-
cedenti, alla conferenza dell'amico di contatto G. Adamski. Ma cosa potrebbe aspettarsi l'umanità da 
questi accademici in termini di conoscenza reale, se un giorno questi studenti dovessero occupare le 
posizioni di comando?     (Oggi possiamo rispondere molto bene a questa domanda. ndr). 
 
Il lettore non potrà non tenerne conto, ma noi lo sappiamo fin troppo bene. Il preludio è iniziato in 
Olanda. La stampa non è stata invitata alla conferenza di Adamski per validi motivi - e si è offesa, 
soprattutto perché alla Regina è stata data la preferenza per un'informazione diretta in un'udienza pri-
vata. La stampa è sempre pronta a qualsiasi tipo di agitazione, che sia per una guerra o per altri scopi 
negativi. Il Comandante Supremo della Flotta Spaziale, ASHTAR SHERAN, ha detto abbastanza al 
riguardo. 
 
Gli articoli menzogneri e incendiari contro qualsiasi superiorità cosmica hanno dato agli studenti un 
forte impulso per la loro violazione organizzata e il tradimento, che è degenerato persino in un'aggres-
sione. Quale errore accademico è alla base di tutto ciò. Gli opuscoli “Prima dello sbarco” e “Veritas 
vincit” sono le testimonianze più elementari contro questo errore. Se ci chiediamo cosa dovrebbe si-
gnificare tutto questo baccano sull'ufologia, dalle dichiarazioni di ASHTAR SHERAN possiamo solo 
concludere che si tratta di blasfemia. 
 
Ogni attacco all'ufologia è una lotta contro l'aiuto divino e contro il Salvatore CRISTO. La misura in 
cui ciò è vero è stata dimostrata al di là di ogni dubbio. Di tutti gli altri messaggi e rapporti UFO pub-
blicati finora, l'opuscolo “Veritas vincit” (La verità prevale) ha il più alto indice di verità possibile. Il 
libro di tutti i libri, cioè il testo originale della Bibbia, dimostra fino all'ultima conseguenza l'alta mis-
sione divina dei fratelli spaziali che si definiscono santiniani.   
 
Nell'opuscolo “Veritas vincit” troviamo anche informazioni sul controllo e sulla propulsione delle navi 
celesti. Si legge: “Il contraccolpo a cinque dimensioni sposta tutta la materia”. Non riuscendo a imma-
ginare nulla di un “contraccolpo a cinque dimensioni”, abbiamo posto la domanda alla nostra guida 
spirituale e maestro ARGUN e gli abbiamo chiesto una spiegazione più dettagliata. ARGUN ci ha 
detto che esistono solo quattro dimensioni, di cui la quarta è il regno spirituale. Ma poi ha aggiunto 
che la quinta dimensione è DIO stesso. Questa risposta è davvero della massima importanza e del 
massimo valore probatorio in relazione all'ufologia. Quando si parla di un “contraccolpo a cinque di-
mensioni”, ciò può solo significare che le navicelle spaziali a reazione sono contemporaneamente do-
tate della POTENZA stessa di DIO. Questo spiega tutto. 
 
L'ufologia può essere vista in una certa misura come un problema tecnico. Ma i santiniani stessi ci 
hanno dato la prova di svolgere la più alta funzione di polizia di sicurezza spaziale per conto di DIO. 
 
Se gli studiosi e i tecnici terrestri o i politici si sono interrogati sul comportamento altamente miraco-
loso degli UFO e non sono mai riusciti a trovare una spiegazione adeguata, è comprensibilissimo. Gli 
UFO sono navi celesti di altissimo potere. Questo fatto diventa tanto più chiaro quanto più l'ateismo 
imperversa e si accanisce contro di loro. 
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Settembre 1959 
 
Le contraddizioni dell'ufologia 
 
Quando furono scoperte le prime astronavi interplanetarie, vennero chiamate “Oggetti Volanti Non 
Identificati”, o UFO in breve. Il nome “dischi volanti” è dovuto alla loro forma. In seguito si dovette 
ammettere che queste astronavi erano dotate di equipaggio, anche se di tanto in tanto comparivano 
degli oggetti telecomandati. A questo punto ci si trovò di fronte alla difficoltà di dare a questi esseri 
spaziali un nome adeguato. Tuttavia, non si sapeva esattamente da dove provenissero. Per semplicità, 
furono chiamati “Ufo”. Stranamente, questo termine terrestre fu accettato e successivamente utilizzato 
anche dai popoli dello spazio e dalle intelligenze spirituali. 
 
Tuttavia, si scoprì che i messaggi del popolo dello spazio contenevano contraddizioni non facili da 
chiarire. Di conseguenza, tra gli amici degli Ufoni nacque una disputa che non si conciliava con l'alta 
missione del popolo dello spazio. Oggi sappiamo in parte come nacquero questi contrasti. Innanzitutto, 
ASHTAR SHERAN fu messo in dubbio come vero comandante in capo della flotta UFO. Questa dif-
fidenza è nata dal fatto che i messaggi del medium telepatico Hill provenienti dal popolo dello spazio 
contengono una descrizione dello stile di vita diversa da quella trasmessa nel “Circolo di Pace Mediale 
di Berlino”. Abbiamo chiesto ai fratelli spaziali e anche ai maestri dell'aldilà di questo e abbiamo rice-
vuto una risposta del tutto soddisfacente. 
 
La colpa è solo nostra. Non abbiamo fatto alcuna distinzione tra i fratelli stellari, ma li abbiamo messi 
tutti insieme. È esattamente come quando un viaggiatore del mondo afferma che sulla nostra Terra si 
mangia con le bacchette, mentre un altro viaggiatore del mondo afferma che su questa Terra si mangia 
con coltello e forchetta. Entrambi hanno ragione e torto perché non hanno nominato il paese corri-
spondente sulla nostra Terra. Lo stesso vale per i viaggiatori spaziali che arrivano da diverse stelle. Ma 
tutti i viaggiatori spaziali appartengono alla Fratellanza Interplanetaria. Tutti possono viaggiare nello 
spazio e sono chiamati a partecipare alla grande “Missione Terra”. 
 

• Se anche noi terrestri appartenessimo a questa confraternita, saremmo dotati di astronavi. 
 
Il livello più alto è occupato dai Santiniani, che provengono da un sistema solare vicino e chiamano la 
loro stella natale “Metharia”. Il comandante supremo ASHTAR SHERAN (SHERAN è un titolo e non 
un nome) è un nativo di Metharia. I Santiniani hanno raggiunto il più alto livello di sviluppo rispetto 
agli altri esseri umani. Per questo motivo, privilegiano la comunicazione spirituale pura. Questa co-
municazione non comprende solo la telepatia. È una comprensione possibile per ogni essere umano. 
 
Anche altri uomini dello spazio sono molto sviluppati. Tuttavia, non hanno ancora raggiunto il livello 
spirituale e tecnico-occulto dei santiniani e non possono muoversi sul piano spirituale come i santinia-
ni. Inoltre, possono smaterializzarsi solo occasionalmente. Inoltre, le loro astronavi non sono all'altez-
za dei jet spaziali dei Santiniani, che sono molto più avanti di loro.   
 
Se ora si parla di “ufoni”, questo termine non è corretto. Se, ad esempio, dicessimo solo “venusiani”, 
intenderemmo “venusiani”. Non possiamo nemmeno usare la parola “interplanetario” per loro, perché 
è un termine collettivo. - Il nostro pensiero superficiale terrestre ha creato queste contraddizioni! In 
realtà, queste contraddizioni non esistono. Ma se cerchiamo un termine standardizzato per gli Ufoni, 
sarebbe più corretto chiamarli semplicemente “fratelli stellari”, perché appartengono alla grande fratel-
lanza. Quando saremo i loro veri fratelli? 
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Domande e risposte 
 
Ottobre 1959 
 
Domanda: Le è consentito parlare del modo in cui gli eventi futuri ci raggiungeranno? 
 
ARGUN: Come è scritto nelle Sacre Scritture: “La gloria di DIO sarà rivelata nelle nubi. Le stelle 

scenderanno e il segno dell'Eterno sarà visto nel cielo. 
 
AREDOS: Per tradurre questa profezia nella vostra lingua oggi, accadrà quanto segue: I grandi jet 

spaziali della flotta spaziale divina faranno rotta verso questa terra. Le numerose navi di 
scorta si uniranno in una grande formazione e formeranno il segno del Signore. Centinaia 
di palle di fuoco e di dischi testimonieranno la potenza di DIO in questo modo impressio-
nante, in uno splendore scintillante. Ma queste astronavi atterreranno anche su questo pia-
neta. Questa è la verità del futuro. 

 
Domanda: Le astronavi formeranno una grande croce nel cielo? 
 
AREDOS: Uno di questi sorvolerà probabilmente tutti i Paesi cristiani. Ma si vedranno anche altri 

segni nel cielo. Non siate impazienti! DIO non è mai lontano. 
 
Domanda: Attualmente c'è molto disaccordo tra gli amici delle comunità UFO terrestri. Cosa pos-

siamo fare al riguardo? 
 
AREDOS: I fratelli stellari vivono sui loro pianeti e sulle loro basi in condizioni di vita completamen-

te diverse. La vita su una stazione spaziale è molto diversa dalla vita sulle basi di Venere o 
della Luna. La vita su Marte è completamente diversa dalla vita sulla stella Metharia, ecc. 
Quando arriva un'astronave sono necessari grandi adattamenti. Se i Santiniani vogliono 
venire a trovarvi, devono essere impiegate astronavi completamente diverse. 

 
 La Terra è un problema diverso per gli abitanti di ogni pianeta quando provengono da 

un'altra stella. Ma voi fate un po' di confusione e non riuscite ad immedesimarvi nella si-
tuazione degli altri fratelli. Ma siete altrettanto difficili da capire per loro. Non ci sono 
contraddizioni, nascono tutte dal vostro pensiero completamente terreno e sbagliato. 

 
Domanda: George Adamski è stato ripetutamente attaccato duramente. Ci si può fidare completamen-

te solo dei suoi libri e delle sue conferenze? 
 
AREDOS: L'amico Adamski aveva reali connessioni con i “venusiani” (base). In ogni caso, è uno dei 

veri referenti. Ma purtroppo è molto americanizzato. Gli piace esagerare perché crede che 
altrimenti non troverà sufficiente comprensione. Bisogna quindi essere generosi e tolleran-
ti e dedurre molto dalle sue affermazioni, soprattutto perché contengono molte delle sue 
stesse ipotesi. 

 
 Adamski ha avuto anche esperienze astrali, che sono molto istruttive. Ma ritiene che sia 

meglio trattarle come realtà, altrimenti potrebbe essere scambiato per un sognatore o un 
fantasista. Si sbaglia, perché è vero il contrario. La gente gli crede ancora meno. 

 
 
Domanda: Perché i suoi fratelli stellari non richiamano la sua attenzione su questi errori, che sono 

dannosi per lo sviluppo? 
 
AREDOS: Adamski è molto cocciuto e ostacola molti contatti telepatici a causa del suo fumo pesante. 

Avverto tutti gli amici dei Fratelli Stellari: i Fratelli Stellari non hanno alcuna simpatia per 
il fumo nocivo. Nessun fumatore è un loro vero amico. È ingiusto tentare i contattisti con 
questo. 
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Domanda: Ci sono dispute tra i vari abitanti degli altri pianeti abitati? 
 
ARGUN: Ci sono alcune divergenze di opinione, ma non ci sono dispute dirette. Non c'è discordia 

tra i santiniani, cioè tra le persone che sono sotto la guida di ASHTAR SHERAN, ed è per 
questo che gli è stato dato il comando supremo dell'intera flotta celeste. 

 
 Il Signore ha dato ai santiniani o al popolo delle astronavi il POTERE della smaterializza-

zione. Questo è un dono molto speciale e viene dato solo a coloro che vivono in armonia e 
lavorano per il bene e per il regno del Signore. 

 
 

* * * 
 
 



- 56 - 

La “figura del sogno” ASHTAR SHERAN    (Autore: Herbert Viktor Speer) 
 
Alcuni sostengono che ASHTAR SHERAN sia una “figura da sogno degli spiritualisti”. Ogni lettore 
di Menetekel saprà che il “Circolo della Pace Mediale di Berlino” non ha nulla a che fare con lo spiri-
tismo profano. L'affermazione di cui sopra, che si dice abbia avuto origine da George Adamski, espri-
me già che non si dovrebbe credere in alcun modo agli spiritisti. Questo atteggiamento è prova di una 
tale ignoranza dei fatti che ci si può solo meravigliare dei giudizi inconsistenti espressi da presunti 
esperti. 
 
Sappiamo, ad esempio, che il dottor Williamson, un buon amico di Adamski, comunicava con i plane-
tari per iscritto su base medianica. Lo stesso Adamski sostiene di aver avuto soprattutto contatti telepa-
tici con la stazione di Venere. Allo stesso modo, quasi tutti gli amici di contatto conosciuti comunica-
vano in modo medianico. Se si considera il messaggio di un disco volante, così come è riprodotto nelle 
“UFO-Nachrichten” della casa editrice Ventla (n. 36, p. 3), allora in questo caso si tratta senza dubbio 
di una scrittura medianica inconscia.   
 
Quindi vediamo che non c'è alcuna differenza sostanziale tra i messaggi di ASHTAR SHERAN e i 
rapporti di contatto di altri medium e contattati, come Orfeo M. Angelucci e Daniel Fry e molti altri. 
L'unico contro-argomento, che non viene menzionato, è il fatto che i messaggi di ASHTAR SHERAN 
sono stati trasmessi in un circolo spiritualista, ma è proprio qui che si trovano i medium praticati e 
addestrati, ancor più che in campo aperto. Musica meravigliosa, lume di candela e cuori devotamente 
aperti, uno spazio devozionale sacro e la protezione di un messaggero di luce ultraterreno sono le con-
dizioni migliori per la ricezione autentica di un messaggio cosmico, anche da parte dei fratelli della 
Fratellanza Interplanetaria. 
 
I messaggi UFO arrivano in molti circoli spiritualisti in quasi tutti i continenti. Non si tratta di nulla di 
insolito per i numerosi membri di questi circoli. Per questo motivo, non può che essere una calunnia 
maliziosa o del tutto ignorante quando il Comandante Supremo della Flotta Spaziale, ASHTAR SHE-
RAN, viene dipinto come una “figura di fantasia”. 
 
Se si trattasse della fantasia dei medium, sarebbe facile citare i planetari in ogni cerchio. Ma questo è 
del tutto impossibile, perché spesso passano molti mesi senza che vi sia una sola visita planetaria o una 
parola di messaggio, nonostante le molte domande incalzanti e i partecipanti al circolo impazienti. 
Queste visite sono del tutto spontanee e non possono essere influenzate dalla preghiera o da altri mez-
zi. 
 
Rimane quindi una sola possibilità: che si tratti di spiriti bufala legati alla terra e bisognosi di ricono-
scimento, che vogliono sbarazzarsi dei loro “beni” secondo il piano. Ma l'esperienza ha dimostrato che 
gli spiriti terrestri bisognosi di riconoscimento non hanno accesso a un'organizzazione spiritualista 
protetta. Gli insegnanti spiritici e gli organi di controllo assegnati non lo permettono. Inoltre, i mes-
saggi sono registrati principalmente in scrittura medianica completamente automatica. Essi presentano 
caratteristiche grafologiche inconfondibili e sono quindi molto più precisi e affidabili di qualsiasi regi-
strazione telepatica e incontrollabile. 
 
La cattiva reputazione dello spiritismo domestico ha gettato un'ombra del tutto ingiustificata sui mes-
saggi medianici di ASHTAR SHERAN. Gli appassionati di UFO non informati vogliono sminuire le 
rivelazioni più alte perché hanno un carattere divino. Tuttavia, gli spiriti feticisti bisognosi di ricono-
scimento perderebbero la pazienza e non aspetterebbero mesi per liberarsi delle loro fantasie. Si mette-
rebbero in primo piano davanti a tutti gli altri messaggi. 
 
La critica è necessaria, ma non deve diventare illogica! 
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Domande e risposte 
 
Novembre 1959 
 
Domanda: In diversi punti di vista, i messaggi dei santiniani non concordano con le affermazioni di 

Adamski. Come è possibile se si tratta di una cosa sola? 
 
ARGUN: Preferirei non dire più una parola su tutta l'ufologia. Ciò che è stato costruito in modo così 

faticoso e sistematico viene distrutto da seguaci incompetenti. Lascio ai santiniani il compi-
to di affrontare le presunte contraddizioni. La loro missione è altissima. 

 
Domanda: Non pensa che nella grande battaglia internazionale ad eliminazione nel campo dell'ufolo-

gia alla fine rimarranno solo due grandi rivali, cioè ASHTAR e Michalek? 
 
ARGUN: Michalek non può più essere considerato un “rivale”. Aspettate e vedrete, presto sarà chia-

ro. Non ci può essere alcuna rivalità in questo campo, nemmeno in quello religioso dello 
spiritualismo o della medianità. Aspettate e vedrete! La verità prevarrà! Veritas vincit con-
vincerà ancora il mondo migliore. Michalek è indiscutibile. 

 
 

* * * 
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Novembre 1959 
 
Un'intervista a Santino 
 

Saluti a Dio e pace oltre ogni confine! 

Il vostro OTHAR SHIIN    (O. S.) 
 
Domanda: Caro fratello dallo spazio, puoi spiegarci il principio di base dell'antigravità? 
 
O. S.: La forza centrifuga della navicella è così grande da contrastare la gravità dei pianeti. 
 
Domanda: Significa che le astronavi sono in rotazione frenetica? 
 
O. S.: No, non le astronavi in sé, ma il campo di forza magnetico elettronico che le circonda. Questo 

campo circonda l'astronave e ruota a una velocità superiore a quella della luce. Più alta è la ro-
tazione dell'aura elettronica, più si illumina. Questo conferisce all'interno una propria gravità. 
Non sentiamo alcuna velocità o manovra di svolta improvvisa. È possibile volare nella dire-
zione opposta in un secondo. 

 
 Questo campo della scienza e della tecnologia è molto vasto, perché ha influenzato l'intera vita 

tecnica ed economica del nostro pianeta natale. Le nostre astronavi non hanno un contatto di-
retto con l'atmosfera; per questo motivo non sono soggette alle leggi dell'attrito, come i vostri 
satelliti lanciati, che possono quindi deviare di pochissimo dall'orbita prevista. Voliamo con la 
forza planetaria; è un cosiddetto “perpetuum mobile”, dovuto a una disposizione cosmico-
planetaria di certe distanze. Un sistema solare in miniatura, ma che si adatta secondo la legge. 

 
Domanda: Ricerche spaziali hanno rivelato che la Terra è circondata da due fasce di radiazioni, note 

come “raggi della morte”, che sono praticamente invalicabili. Queste zone influenzano le vo-
stre navi? 

 
O. S.: No, in nessun modo, perché assorbiamo queste radiazioni attraverso il nostro campo di forza. 

L'aura delle nostre navi è uno scudo assoluto contro le radiazioni. È solo quando dobbiamo 
spegnere l'aura che inizia il pericolo per noi. Questo è particolarmente vero quando penetriamo 
nell'atmosfera terrestre e la ripuliamo dalle radiazioni pericolose o ci avviciniamo alla Terra, 
che è tecnicamente contaminata. Nell'atmosfera terrestre dobbiamo spegnere la nostra aura, ed 
è per questo che si può osservare che la sua luce si spegne improvvisamente. Siamo molto re-
stii a volare vicino alla Terra, è pericoloso per noi. Ma non vogliamo fare del male neanche a 
voi. 

 
Domanda: Questi raggi della morte intorno alla Terra erano già presenti prima dei test della bomba 

atomica? 
 
O. S.: Erano già presenti come cintura di sicurezza intorno alla Terra. Ma dopo gli esperimenti con le 

bombe nucleari, i livelli di radiazione sono aumentati di molte volte e sono cambiati. Ora non 
è più una cintura di sicurezza. Le forze meteorologiche hanno tutte le possibilità. 

 
Domanda: Un massimo di macchie solari ha un'influenza ancora sconosciuta sulla nostra Terra? 
 
O. S.: Le radiazioni radio provenienti dalle tempeste solari devono passare attraverso la cintura di 

radiazioni della Terra. Ma poiché voi avete contaminato e modificato questa cintura, i raggi 
radio trascinano ora nell'atmosfera raggi di morte a voi sconosciuti. Questo significa gravi ma-
lattie per tutto il mondo organico. 

 
* * * 
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Dicembre 1959 
 
Il mistero dei Santini 
 
Domanda: Poiché i santiniani possono smaterializzarsi e rimaterializzarsi, sono accolti con grande 

sospetto. Ci sono molti scettici che non vogliono credere a questa esistenza. C'è una spie-
gazione plausibile per questo? 

 
ARGUN: I Santiniani sono i vostri fratelli stellari provenienti dal sistema solare di Alpha Centauri. 

Hanno un livello di sviluppo superiore a quello di qualsiasi essere umano del vostro si-
stema solare. Pertanto, sono i più vicini a DIO e ai suoi angeli.  

 Anche CRISTO era un santiniano, quindi conosceva la loro missione. CRISTO ha avviato 
una decisiva redenzione delle anime su questa terra. Ma questa azione redentrice da parte 
di DIO onnipotente è ben lungi dall'essere conclusa. Gli angeli, i portatori di luce, i mes-
saggeri di luce, i santi patroni e le anime positive e soprattutto i messaggeri della missio-
ne di DIO, cioè i santiniani e la Fratellanza interplanetaria delle stelle abitate da esseri 
umani di due sistemi solari, ci stanno lavorando. 

 
Domanda: Secondo le Sacre Scritture, CRISTO non si riferiva in alcun modo ai Santini. Perché nulla 

di questo tipo ci è noto o si è conservato? 
 
ARGUN: La Bibbia non è rimasta completa, è stata cambiata. 
 
AREDOS: La Bibbia non è una dichiarazione definitiva su tutte le cose che si trovano nel futuro. 

CRISTO si è riferito molto chiaramente ai Santini, anche se non ha menzionato la parola 
“Santini”. Egli disse: “Dopo di me verrà il Figlio dell'uomo”. La vostra Bibbia vi fa rife-
rimento più volte. È molto comprensibile che il Figlio di Dio non possa essere allo stesso 
tempo il Figlio dell'uomo. Il Figlio dell'uomo ha il grande compito di continuare la mis-
sione iniziata da CRISTO. 

 
Domanda: Chi è questo profetizzato Figlio dell'uomo? 
 
ARGUN: È il messaggero di Dio ASHTAR SHERAN. 
 

Osservazione: Questo chiarisce finalmente l'intero mistero dei Santini. L'umanità non è stata abbandonata da DIO. Qualsiasi 
critica alla sublimità e all'alta missione di ASHTAR SHERAN equivale a una bestemmia. 
 
AREDOS: Abbiamo sempre sottolineato che la venuta dei Fratelli delle Stelle segna l'inizio di una 

nuova era per questa umanità terrena. Non avverrà nel senso di una repubblica mondiale. 
La vera fede in DIO e nel Suo grande regno, nella Sua inimmaginabile POTENZA, nel 
Suo inimmaginabile AMORE e nella Sua unica vera GIUSTIZIA è molto, molto più im-
portante di una repubblica mondiale terrena. “Siate fratelli gli uni degli altri” è la parola 
d'ordine. Se la prendete a cuore, allora non avete affatto bisogno di una repubblica, ma 
solo di un obiettivo di sviluppo unificato. Ma DIO e il suo regno saranno dimostrati 
scientificamente ed empiricamente anche su questa stella Terra, sia attraverso la ricerca 
atomica che attraverso la psicologia e soprattutto attraverso la moderna ricerca spaziale. 

 
ARGUN: L'Unione Sovietica ha in mano le redini della scienza moderna. All'inizio, però, non pub-

blicherà nulla che danneggi la sua falsa visione del mondo. Ma sa già che all'interno della 
ricerca di Stato ha difeso degli errori. I prossimi eventi cambieranno completamente l'in-
tera visione del mondo scientifico e tecnico di questa terra e CRISTO otterrà la sua vitto-
ria per DIO. 

 
Pace oltre ogni confine! 
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